Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6868 - 6999

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6873 - Sobrepasar los límites del poder.... la atadura....

6882 - Profecías del tiempo del fin - ¿ Pertenecéis a los Míos?

6920 - Lote de Almas en el Más Allá....

6924 - Trabajo del alma – Transformación del amor propio en amor al prójimo....

6929 - El Libro de los libros – Investigación intelecutal

6930 - Evolución del alma antes de la encarnación....

6931 - El conocimiento terrenal no es "sabiduría"....

6934 - Dios – Amor – Verdad son Uno....

6936 - Declaración sobre los videntes y profetas

6938 - Que el sacrificio de la cruz no se haga en vano....

6941 - El regalo de Dios: la chispa del amor como su acción....

6951 - Jesús vino como Salvador

6963 - La capacidad de pensar no significa generar pensamiento....

6965 - Exhortación de Dios a que sea utilizada la caridad de gracia

6966 - Las obras del viñedo obligan a aplazar los deseos....

6968 - “Buscad ante todo el Reino de Dios....”

6970 - Calma antes de la tormenta - Ilusiones de paz

6971 - Objetivo del oponente: Destrucción....

6973 - El plan de salvación divina.... el pecado original.... la caída de Adán.... la obra de redención....

6975 - Ataques de “falsos representantes”....

6984 - El significado de una vida con amor

6985 - La misión espiritual de Jesusu....

6986 - Creencia “convencida”....

6987 - El proceso de purificación mediante golpes del destino

6993 - Los caminos del hombre no son siempre los de Dios

6999 - La humanización de Dios en Jesús....

Sobrepasar los límites del poder .... la atadura ....

B.D. 6873 from 17 de julio 1957, taken from Book No. 74

El desarrollo espiritual nunca se frena por Mi parte, mientras no sobrepasa sus límites que enfrento a aquella acción que va en contra Mio. Tenéis que separar uno del otro: una acción que declara a Mi voluntad, que se realiza por seres espirituales que son servidores de Mi voluntad, que trabajan en Mi nombre repartiendo la fuerza del amor que reciben de Mi .... y una acción que va justamente en contra de este trabajo del amor, que sale también de fuerzas espirituales, pero que actúan en nombre de Mi adversario. Y estas actuaciones están permitidas hasta un cierto límite, porque cualquier conocimiento .... saliendo por parte buena y también mala .... es la lucha por las almas de los hombres. Como se trata de una lucha legítima, porque las almas son parte Mía y suya, a Mi adversario le di igualmente el derecho a influir en las almas durante sus caminos por la tierra como humanos. Y este derecho se aprovecha bien de cualquier modo. Tiene gran éxito, porque los hombres llevan mucho de su espíritu por dentro y se abren a su influencia más que a la influencia de Mi parte; pero como se trata de una libre decisión de voluntad del alma, Yo no impido su trama. Pero de la misma manera como él gana a almas, Yo recupero a espíritus ya caídos anteriormente para atarlos en materia con el propósito de su nuevo desarrollo hacia arriba .... Pero este camino necesita eternidades, hasta que el espíritu se encuentre en la etapa de hombre. Y tampoco ahora no existe la garantía que gana el último estado la prueba de la voluntad .... Puede que caiga de nuevo a la profundidad, y pueden pasar eternidades hasta conseguir el reto que persigo, porque la mala influencia por parte de Mi adversario siempre puede destruir lo que Yo había conseguido .... Pero Yo permito que actúe, porque él igualmente salió de Mi fuerza del amor, él también fue hijo de Mi amor que podía compartir toda la bendición antes de su caída .... tiene que frenar, si no le quitaré su libre acción. Yo he metido esta limitación en la voluntad del hombre, porque no debe forzarla. El hombre puede decidir él mismo si quiere someterse a su influencia o si quiere resistirse .... Y existe la fuerza de voluntad, Mi adversario influye en algunos hombres de manera que quita posibilidades para decidirse .... que la mente de hombres solo se desarrolla y trabaja a un lado quitando cualquier conocimiento sobre Mi y Mi obra de salvación .... Entonces Mi adversario sobrepasa de sus límites, y entonces intervengo Yo Mismo para anularle por un tiempo. Esta anulación del adversario viene al mismo tiempo con la atadura de sus seguidores, cuya acción espiritual ha llegado a una extensión prohibida, por la cual el proceso de redención se ha parado y necesita urgentemente una transformación nueva. Atar a los seguidores también significa limpiar la atmósfera espiritual para que ya no pueda influir de manera terrorífica a las almas de los hombres. Pero como hace falta para la decisión de voluntad una influencia por dos partes, una limpieza de la atmósfera espiritual solamente es posible, si una tal libre decisión ya fue hecha .... si hay hombres en la tierra que se han decidido por Mí aunque la parte contraria tenía una influencia fuerte. Y aquellos hombres pueden vivir en la nueva tierra si el adversario y sus seguidores fueron atados .... Y mientras los antecedentes de aquellos hombres Me están sometidos por completo, porque fueron recibidos con la pureza espiritual, Mi adversario ya no tiene acceso ninguno a estos hombres .... pero se lo van a conceder en tiempos más adelante, porque dejan ver un declive a bajo que le hace posible soltarse las cadenas. Porque el conocimiento sobre él y su poder, sobre su ser y su meta, tienen también los hombres de la nueva tierra, y con la fuerza de su voluntad tienen la libre elección de someterse a él. Y de nuevo no recortaré a su voluntad y suelta a medida a sus ataduras para que pueda tomar posesión de lo que se acerca voluntariamente. Porque Yo no fuerzo a nadie, tampoco al espíritu contrario a Mi, al que no le quito sus derechos .... Pero se tiene que someter a Mi, si malusa el derecho dado .... Porque Yo solo soy el Señor del cielo y de la tierra, del mundo de la luz y de la oscuridad, Aquel que actúa con la luz verdadera, la sabiduría y omnipotencia y que reina con ley y justicia en el cielo y la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Profecías del tiempo del fin - ¿ Pertenecéis a los Míos?

B.D. 6882 from 30 de julio 1957, taken from Book No. 74

Quien se cuenta entre los Mios, sabe también que ha comenzado el tiempo del fin del mundo, que la humanidad se encuentra ante un cambio espiritual y terrenal. Pues a los Míos se lo dice el Espíritu, a los Míos se les puede dirigir en su interior la Palabra por medio del Espiritu, y perciben Mi Voz, sea directamente o también pensativamente, y reciben con fe también la palabra que Mis mensajeros les llevan y que tiene en Mí su origen.

Por consiguiente saben los Míos, cual es la hora en que viven, saben que la última hora del reloj mundial ha sonado pronto, de que para incontables hombres en esta tierra cae una noche y que un nuevo día brilla para los otros, para los pocos, que continúan siéndome fieles hasta el fin, los que pertenecen a Mi pequeño rebaño, a los que Yo designo por lo tanto como a los "Míos".

Y de modo que estos tienen todavía una misión en la tierra; que informen también a sus contemporáneos de ello, de lo inminente de la tierra, lo cual no será fácil, pues tan convencidos que están los Míos de la Verdad de Mis Palabras, del mismo modo que del aviso de un fin y del Juicio, los hombres no les darán crédito y se darán la vuelta indignados, si ante ellos se hace mención del fin del mundo.

Sin embargo deben intentarlo siempre de nuevo y hablar de eso, de que ese fin anunciado por Mí no se hace esperar. Y como prueba de ello debéis hacer referencia también al fenómeno o suceso de la naturaleza que pondrá antes todavía al mundo entero en alboroto. Y decídles, que con la misma seguridad también pueden esperar a continuación de ese suceso el juicio final, pues a través del fenómeno en la naturaleza quiero darle al hombre aún una última amonestación, darles una señal, advertencia última para que no les cueste mucho en creer lo que vosotros les decís.

Quien está en la Luz, que deje que la Luz ilumine la oscuridad fuera. Y el que cree en Mí y en Mi Palabra, que intente también llevar a la fe a sus contemporáneos y que influyan sobre ellos con todo amor para que no encuentren resistencia.

Y por eso el suceso natural no se dejará ya esperar mucho, para que contribuya, pues, a que los hombres se preparen al fin. También el suceso de la naturaleza, de Mi intervención, del cual cada hombre podrá ser informado, debéis vosotros hacer mención, porque él será de escala monstruosa, y no como un suceso diario, pudiera ser considerado.

Referiros tenazmente a este suceso y no temáis hablar sobre él abiertamente, porque vendrá con certeza irrevocable. Y el que a través de vosotros ha llegado a enterarse de ello, será capaz también de creer fácilmente entonces en el fin anunciado por Mí igualmente.

De modo que los Míos deben ser firmes cooperadores para Mí, y aunque su trabajo consista solamente en hablar de lo inminente. Entonces ya me prestan un gran servicio, porque Yo quiero que los hombres lleguen a estar informados, mas sólo puedo darles esa información mediante la boca del hombre, al que pueden ahora darle crédito o no, pero se enteraron una vez, y se acordarán de eso cuando haya llegado el día, en el que todo el mundo va a contener la respiración en vista de la catástrofe de la naturaleza, la que traerá sobre los hombres indecible sufrimiento, los que la vivan.

No temáis de difundir profecías erróneas, sino, hablad libre y francamente de que Yo Mismo os lo he dirigido o enviado como profecía y que vosotros creéis inquebrantablemente en Mis Palabras. No podrán desmentiros, porque más rápido de lo que ellos piensen, experimentarán la confirmación. Sin embargo, este conocimiento que le sirva entonces al hombre a deshacerse de sus dudas frente a los avisos del fin del mundo. Y entonces se ha conseguido ya mucho, entonces pueden prepararse y de ese modo ser salvados del precipicio.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Lote de Almas en el Más Allá ....

B.D. 6920 from 16 de septiembre 1957, taken from Book No. 74

Todavía llevas el traje terrenal, tu alma sigue encerrada en una funda que impide su vuelo despreocupado hacia el reino espiritual; todavía estás atado a esta tierra. Pero llegará la hora en que el alma saldrá de su envoltura carnal, cuando la tierra ya no pueda retenerla y se elevará hacia arriba, cuando haya adquirido tanta fuerza como para elevarse del reino terrenal a un mundo donde ya no hay obstáculos para ella, donde puede apresurarse a través del tiempo y el espacio y disfrutar de la dicha en las alturas brillantes. Sin embargo, para este vuelo de fantasía es necesaria la fuerza .... una fuerza que ya no puede confundirse con la fuerza vital, sino que la llena cuando ha entrado en íntima unión con la fuente de fuerza de la eternidad, con su Dios y Padre .... cuando ha regresado a la casa de su Padre, donde ya no hay penurias ni sufrimientos, donde sólo hay dicha y vida eterna. Pero la hora de la muerte tampoco puede significar un gran cambio para el alma .... En efecto, puede dejar el cuerpo terrenal y, sin embargo, no ser libre, en cuanto es impotente y no puede elevarse de las esferas terrenales porque su mundo de pensamiento era sólo materia, porque se dejó dominar completamente por ella en la tierra y nunca permitió que entrara la fuerza divina del amor. Entonces, ciertamente también habita en las esferas espirituales, es decir, está fuera de este mundo terrenal, pero ahora carece de vitalidad y está condenado a la inactividad. Y este es un estado de agonía para el alma, un estado de impotencia y falta de luz, sin embargo es consciente de sí misma. La muerte es el final de una etapa de desarrollo, el alma cambia de lugar de residencia en cada caso .... pero ¿qué tan diferente puede ser la esfera que el alma habita ahora ....? Y el ser humano crea el destino de su propia alma en la tierra después de la muerte. Y por eso debe aprovechar cada día como un don de gracia inestimable, debe ser tacaño con cada hora y aprovecharla para la salvación de su alma .... no debe contentarse con las alegrías y los placeres terrenales, pues las bienaventuranzas del reino espiritual las superan mil veces. El ser humano debe tener siempre presente que está en sus manos adquirir la abundancia de la dicha, pero que entonces también debe estar preparado para renunciar durante el corto tiempo de la vida terrenal a lo que crea bienestar para el cuerpo pero no es beneficioso para el alma. Porque el alma está encerrada en una cubierta de la que debe liberarse en la vida terrenal. La escoria que aún se aferra a un alma impide que el rayo de luz de amor de Dios entre en ella .... Tienen que disolverse primero para que la luz del amor pueda impregnar completamente el alma y esto también significa que el alma puede ascender después de su muerte sin ninguna preocupación y entrar en los reinos de los bienaventurados. Y la disolución de esta cubierta trae consigo: oración íntima a Dios, obras de amor y también sufrimientos corporales de diversa índole ..... El amor y el sufrimiento son los medios más eficaces de purificación, el amor y el sufrimiento también hacen que las personas se vuelvan hacia adentro, el amor y el sufrimiento crean una distancia del mundo con sus alegrías .... El camino del amor y del sufrimiento es el que recorrió Jesús. Llamó al discipulado, y prometió la vida a los que le siguieran. Porque su camino conduce con seguridad a la meta. Él saca del reino de las tinieblas al reino de la luz, y también ayuda a todo aquel que le ama y quiere seguirle a llevar la pequeña cruz cuando ésta parece demasiado pesada para el ser humano y se dirige a Él, el divino portador de la cruz, para que le ayude ..... Pero cuando la cáscara física es desechada, entonces el alma se regocija cuando entra por la puerta de la eternidad. Entonces ha cumplido su propósito de vida en la tierra, ha vuelto a su verdadero hogar, donde hay vida eterna y dicha eterna ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Trabajo del alma – Transformación del amor propio en amor al prójimo ....

B.D. 6924 from 20 de septiembre 1957, taken from Book No. 74

Nada puede liberaros del trabajo de alma para vosotros mismos, si deseáis adquirir la vida eterna. La transformación de vuestro ser es una obra del libre albedrio. Es la transformación del amor propio al amor desinteresado, ya que este último es el amor divino, un amor que corresponde al ser primordial de Dios .... Un amor que actúa como una fuerza y ese es el principio del orden divino.

Al comienzo de su encarnación, sin embargo, el hombre está lleno de amor propio como parte de herencia de aquel que está sin amor alguno y a quien le debéis vuestra existencia como ser humano. Una vez eráis seres divinos llenos de luz y fuerza, emergisteis del amor de Dios y así también como Sus creaciones llenas de amor. Pero era un amor puro, desinteresado, amor divino, que siempre buscaba solo hacer feliz, que volvía a empujar hacia el amor eterno y que estaba en íntima unión con Él.

Pero este amor fue transformado por influencia de aquel que se apartó de Dios en arrogancia y que también transfirió su voluntad y su carácter a vosotros. Y el apartarse de Dios tenía como consecuencia que también Su amor encontró resistencia que vosotros lo rechazáis y que ya no podía ser efectivo para vosotros, porque cualquier resistencia anula la eficacia del amor.

Pero Dios no rinde a Sus criaturas, que nacieron de Su poder de amor .... Que Él constantemente busca recuperar el amor de ellas y que, por lo tanto, encontró un camino en que el regreso a Él era posible nuevamente, se basa en Su amor infinito. Pero el regreso a Él solo puede tener lugar cuando el ser acepta nuevamente Su fuerza de amor, lo que significa renunciar a su resistencia, que se cambia, que se vuelva a transformar a lo que era al principio .... que el amor equivocado, el amor propio, se cambia nuevamente al amor divino. Esta transformación del ser requiere un trabajo consciente sobre uno mismo ....

El hombre, al comienzo de su encarnación siempre busca solo cuidarse a sí mismo y su bienestar corporal, y esforzarse .... Pensará más en sí mismo que a su prójimo, en primer lugar, se ocupará de su cuerpo en vez de hacer obras de amor a su prójimo, porque todavía está dominado por el amor propio como consecuencia de la antigua apostasía de Dios.

Pero si realiza un trabajo de alma consciente, entonces también se esforzará por suprimir todo amor egoísta y reemplazarlo por el amor al prójimo desinteresado .... Y eso significa la transformación de su ser, porque la gentileza, la humildad, el pacifismo, la justicia, la misericordia y la paciencia siempre lleva un efecto beneficioso para el prójimo, ya que también requieren un aplazamiento del “yo” y los deseos físicos, una lucha contra los debilidades y errores .... Por lo tanto, el amor propio se transformará lentamente en un amor puro y desinteresado, que siempre quiere hacer feliz.

Este trabajo del alma debéis cumplir irrevocablemente, y nadie puede quitaros este trabajo, es el propósito de vuestra vida terrenal, es el camino seguro del regreso a Dios y a la dicha eterna. Y no hay nada que os libere de este consciente trabajo del alma, y no hay otro remedio que os brinde la bendición, evitando ese trabajo en vosotros mismos.

Todos vosotros estáis afectados por errores y debilidades, porque habéis dado la perfección anterior a través de la apostasía de Dios y por el rechazo de Su amor .... Pero podéis volver a la perfección, podéis volver a estar lleno de luz y fuerza, pero tenéis que volver a coincidir al ser original de Dios de antemano, de lo contrario, la corriente de amor divina no puede inundaros. Y eso también es posible para vosotros en el estado como humano si solo tenéis la voluntad seria de hacerlo y trabajáis conscientemente en vosotros.

La fuerza también os llegará cuando la pidáis a Dios, que lo haga. Y lo que inicialmente percibís como un trabajo duro, cada vez será más fácil para vosotros, porque entonces experimentarais una felicidad desconocida que solo el amor puro y divino, el amor que abniega a sí mismo, puede preparar. Pero mientras el hombre todavía antepone su propio bienestar, este sentimiento interno de felicidad es ajeno a él, incluso cuando su cuerpo se crea bienestar .... Pero se trata del alma .... Porque este es vuestro “Yo” verdadero que debe ir el camino de regreso a Dios, si quiere esperar una vida eterna en la felicidad y ser acogido por Dios como Su hijo en la casa del Padre ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El Libro de los libros – Investigación intelecutal

B.D. 6929 from 27 de septiembre 1957, taken from Book No. 74

Lo que vuestro intelecto jamás podrá investigar, eso puede ser aclarado por el espíritu en vosotros, si eso vosotros se lo permitís en la libre voluntad. Vosotros os creéis más o menos capaces de investigar, o también os confiáis en otros hombres investigadores, de que os pueden proporcionar resultados conforme a la Verdad. Pero olvidáis de que hay un ámbito donde el intelecto humano solo no puede penetrar, ni por muy alto que esté desarrollado y sea capaz de solucionar fácilmente problemas terrenales. Ese ámbito le está a él cerrado, mientras él no me pida entrañablemente a Mí de que Yo Mismo le abra la puerta, para que él pueda formarse una idea. Ese ámbito sin Mí le es imposible sondear, y Yo únicamente determino a quien Yo le dirijo el saber, a quien Yo introduzco en la Verdad, a quien Yo le descubro los misterios, a quien soluciono Yo los problemas, que rozan por eso el ámbito espiritual. Pues Yo solo sabe, quien emplea bien tal saber y a quien le es útil y le sirve en bendición.

Por cierto que todos los hombres pueden alabarse felices de recibir una luz, sobre eso que aún les está oculto. Pero la luz supone como condición previa un claro recipiente limpio, purificado que impida un enturbiamiento. El saber supone un grado de madurez previo, de lo contrario sería sin valor por completo para el hombre y a él no le podría aportar ningún conocimiento, Y es ese grado no alcanzado aún, entonces ni el más agudo entendimiento se orientará en ese ámbito. Permanecerá siendo oscuro para él, mientras su espíritu no pueda darle la luminosidad. Y por eso de nada sirve si se busca sabiduría en los hombres que se creen, erróneamente, ser capaces de poder dar explicación; los que siempre pueden hablar tan sólo del resultado puramente intelectual. De nada sirve tampoco, si un hombre trata de procurarse un saber de los libros, y aunque sea también el Libro de los libros, la Escritura, la que si bien contiene un verdadero saber, pero la que es para un lector aún inmaduro un libro con siete sellos o lacras, aunque a él le sean todas las letras en ella conocidas. Cierto que todo hombre puede sacar para si un provecho de ella, si él da crédito a las palabras que él bien puede comprender, si él toma con seriedad las indicaciones a una recta conducta y vive correspondientemente a ellas. Porque entonces también se elevará el estado muy poco maduro de su alma al principio, y una pequeña vislumbre brillará ya en él, pero primero es debido llevar una conducta de vida correspondiente a Mi Voluntad para ello, la que se reconoce bien de la Escritura.

Mas quien cree que la Escritura le aporta el conocimiento máximo, quien cree que ese conocimiento puede ser obtenido por el estudio, a través del conocimiento exacto de las letras, ese se equivoca muchísimo. Pues ese intento ha sido hecho ya tantas veces y trajo siempre solamente mayor confusión, porque cada investigador y cada investigar llegaba a otros resultados, excepto aquellos que se entregaban a Mi con humildad infantil y amor, a cuyo espíritu Yo iluminé y así, pues, pude concederles también una idea y ojeada de acceso a los que Yo Mismo podía introducirlos en la Verdad, como Yo lo he prometido. Y de modo que ni la ciencia ni la fe muerta investigará el ámbito, cuya iluminación Yo Mismo me la he reservado: A la Luz llegará siempre sólo quien se ha preparado en un recipiente, en el que Yo pueda derramar a Mi Espíritu, cuya seria aspiración en la tierra es, formarse por lo pronto en el amor, el que se esfuerza por cumplir Mi Voluntad, la cual está basada en la ley del eterno Orden, la que exige siempre de vosotros sólo una conducta y modo de vivir en el amor, para que vuestro ser se ajuste a Mi Ser original y entonces es el desbordar de Mi Espíritu en vosotros la consecuencia inevitable de ello.

Caminad en el amor y seréis, pues, por Mi Espíritu entroducidos en el ámbito que sin amor está cerrado a todo hombre. Pues primero por el amor os hacéis Mis hijos, y a Mis hijos, que en verdad, no los privaré de nada, a Mis hijos Yo Mismo los introduciré en la Verdad, como Yo lo he prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Evolución del alma antes de la encarnación ....

B.D. 6930 from 29 de septiembre 1957, taken from Book No. 74

A través de muchas deformaciones habéis pasado vosotros los hombres .... es decir, vuestro verdadero “Yo”, el alma tuvo que pasar por un curso de desarrollo infinitamente largo antes de que se le permitiera encarnar en el cuerpo humano .... y este curso de desarrollo fue así el paso por todas las obras de creación ....

El alma, disuelta en innumerables partículas tuvo que reanimar cada una de estas creaciones y, por lo tanto, madurar lentamente, tuvieron que formar parte de estas nuevas formas una y otra vez, en cuanto diferentes partículas se habían unidos, y todas las formas .... las innumerables obras de creación .... contribuyeron a la maduración de estas partículas del alma, hasta que finalmente se permitió que todas las partículas se fusionaron y, como alma humana, en la última forma, ocuparon el cuerpo humano para animarlo.

Así que todos vosotros tuvisteis que pasar por este curso de desarrollo, porque la distancia de Dios a través de vuestra caída anterior del pecado era demasiado grande y el alma nunca podría haber superado esta distancia tan lejos de Él debido al estado muerto que la apostasía de Dios le había provocado. El alma tuvo que ser devuelto a la vida. Pero la vida no se podía regalar a aquellos seres que se habían vueltos pecaminosos .... tenían que adquirirla a través del servicio. Pero voluntariamente, el ser nunca hubiera servido, porque el oponente de Dios lo habría evitado en hacerlo, a quien una vez había seguido hasta la profundidad .... Pero tampoco debería mantenerse muerto para siempre, se le debería ofrecer la posibilidad de volver a la vida .... Y esta “posibilidad” fue la creación.

Dios arrebató de Su adversario lo mental caído y lo puso a Si Mismo en servicio: asignó un destino para cada obra de creación de acuerdo con la ley de la naturaleza y dejó a lo caído cumplir este destino en el estado de la divina voluntad fija. Por lo tanto, tuvo que servir, y por eso adquirió nuevamente una vida débil, aunque solo fuera después de mucho tiempo, pero le permitió aumentar constantemente su actividad. Porque toda la esencia de ser que una vez surgió del Amor de Dios era fuerza irradiada por Él, que insta a actuar ....

Pero la esencia de ser, que se unió al adversario de Dios se defendió contra la irradiación de amor de Dios, que se requiere para la vida, es decir, para la actividad de un ser, y por lo tanto, cayó en el estado de la muerte. Y no volvería a la vida nunca más, si se dejara al ser mismo, porque se volvió completamente impotente a través de su caída en las profundidades. Por eso, Dios ha creado una obra que excluía la voluntad de actuar del ser, que ahora estaba subordinada solo a Su voluntad, que, según las leyes de la naturaleza, llevó a cabo el destino que había asignado a esta obra, a toda la creación.

Su plan existía en esto, de llevar lo muerto de nuevo lentamente a la vida y darle la posibilidad de estar activo. Y así lo fue agregado a las obras de creaciones particulares en partículas pequeñísimas y fueron obligados a la actividad de derecho natural. Estaba atadas en esas obras de creaciones y no podían resistir, tenía que servir .... pero también podía alcanzar un grado de desarrollo, lo que le daba más y más libertad y, finalmente, también poner la esencia de ser en el estado del libre albedrio, en el que ahora tenía que decidir libremente si ahora quería esforzarse para más arriba o elegir la profundidad nuevamente .... Porque Dios ayuda al ser para alcanzar la altura, pero no lo obliga cuando su voluntad está dirigida hacia abajo.

La decisión en el libre albedrio ahora se lleva a cabo en la última etapa de desarrollo en esta tierra .... Cuando el alma está encarnada como ser humano y nuevamente puede usar el libre albedrio a su propia discreción ....

Entonces el hombre debe reconocer la gran gracia del curso de desarrollo anterior y evaluar conscientemente la vida terrenal, debe demostrar que es digno de ella y querer que incluso el último periodo de tiempo lo lleve a la meta, debe luchar por la perfección final con todos los sentidos y demostrar así su pertenencia a Dios; Debe hacer todo lo posible para no caer nuevamente en las manos de aquel, del cual el amor de Dios lo ha ayudado durante tiempos infinitos ....

No debe vivir este tiempo a la ligera, siempre debe recordar del objetivo mental, que lo lleva a la liberación de cualquier atadura, lo que significa la reunificación con Dios en luz, fuerza y bendición .... Y para este propósito se os ha dado a vosotros, los hombres, la vida en la tierra, para que vuestra alma pueda ser liberada de una atadura creada en los tiempos primitivos por el adversario de Dios, de que fuisteis los culpables vosotros mismos y, por lo tanto, también tenéis que llevar vuestra propia parte para ser libres y poder vivir eternamente ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El conocimiento terrenal no es "sabiduría" ....

B.D. 6931 from 30 de septiembre 1957, taken from Book No. 74

Aunque te creas sabio no lo eres mientras no deje brillar en ti Mi luz que ilumina tu espíritu. Porque lo que consideras como conocimiento no te hará feliz por mucho tiempo, aunque se acerque a la verdad, ya que no es más que conocimiento terrenal .... un conocimiento que concierne a todo lo que consideras que vale la pena conocer para la vida terrenal. Y si mañana tuvieras que abandonar tu vida física, este conocimiento también desaparecería para ti si no fueras capaz de demostrar tu progreso espiritual. Pero no poseen sabiduría quienes no se esfuerzan espiritualmente. La sabiduría es la realización del conocimiento que es eterno, que proviene sólo de Mí y fluye hacia quien lo desea sinceramente. Pero ustedes, los humanos, sólo evalúan los resultados intelectuales y niegan todo valor a los resultados obtenidos espiritualmente. Y así sólo demuestras que todavía está muy oscuro en ti, que todavía no brilla ninguna luz en ti, que caminas en un estado lamentable porque el tiempo que has pasado en la tierra hasta ahora ha sido inútil. Estás persiguiendo bienes falsos si te conformas con los conocimientos que has obtenido hasta ahora, que sólo respondían a cuestiones terrenales, que resolvían problemas que no tienen valor desde el punto de vista espiritual. Os perdéis vuestro propósito en la vida terrestre, que consiste únicamente en transformar la oscuridad espiritual en la que se encuentran vuestras almas, en disolver sus corazas que impiden la penetración de la luz. Vosotros, los humanos, ni siquiera reconocéis el propósito de vuestra vida terrenal, no conocéis la tarea real que se os ha encomendado, pero os creéis sabios si poseéis un conocimiento que sólo está orientado a lo terrenal .... si tenéis un intelecto agudo y sólo utilizáis este don divino para investigar y rumiar en una dirección puramente mundana .... Podéis alcanzar una gran reputación en la tierra, también podéis lograr grandes cosas en relación con vuestros semejantes, pero no podéis llamaros sabios, porque en virtud de vuestro intelecto no podréis comprender nada fuera del reino donde vivís los humanos .... Y al final de tu vida tendrás que admitir que no sabes nada cuando veas conscientemente que se acerca tu final, cuando estés a punto de entrar por la puerta de la eternidad y consideres el éxito de tu progreso terrenal .... Entonces te abandonará la seguridad en ti mismo que era tuya; entonces quizás también te darás cuenta de la inutilidad de tus esfuerzos, y agradecerás un pequeño rayo de luz que aún puedas recibir sobre el verdadero propósito del ser humano en la vida. ¿Vosotros .... que os creéis sabios .... Si se te ofrece una luz durante tu vida terrenal, entonces la rechazas por presunción, pues bajo la impresión de una luz cegadora no sientes el suave resplandor que, sin embargo, penetraría en tu corazón, mientras que la luz cegadora su conocimiento de la mente .... no difunde el brillo interior. Nunca debéis rechazar una luz si brilla de forma inusual para vosotros, no debéis tratar de explicaros dicha luz con vuestro intelecto, debéis cerrar los ojos, que ya están debilitados por la luz deslumbrante, y dejar que la luz correcta brille en vuestro corazón, es decir, dejar de lado una vez todo vuestro conocimiento terrenal y sólo escuchar en silencio cuando las palabras sabias lleguen a vuestro oído .... Debes encontrar el tiempo para dejar que tus pensamientos vaguen por un territorio desconocido y anhelar ser iluminado al respecto, así ..... Y cada pensamiento así se convertirá en una bendición para ti .... Porque entonces recibiréis el conocimiento que ahora reconocéis como "sabiduría de Dios" y que verdaderamente os proporcionará un éxito mayor que el conocimiento mundano por el que os esforzáis .... que pasa como vosotros mismos pasáis según el cuerpo y no ha aportado al alma el más mínimo progreso .... que la dejó en la misma oscuridad en la que entró en la tierra como ser humano ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Dios – Amor – Verdad son Uno ....

B.D. 6934 from 3 de octubre 1957, taken from Book No. 74

Quiero llevaros a todos a Mi escuela, Yo Mismo quiero enseñaros, debéis recibir una aclaración de Mi parte, para que también podáis estar seguros de que se os presentará la verdad. Pero esto siempre requiere vuestro libre albedrio, requiere vuestro anhelo de la verdad .... Que Yo sigo siempre mencionando lo mismo solo debería demostraros la importancia del hecho de que tenéis que desear la verdad. No puedo transmitírsela sin vuestro deseo, es decir, no podréis reconocerla como “verdad” hasta que estéis llenos de deseo en recibirla, porque esto también es parte de Mi Ley de Orden Eterno y que no hago que vuestra voluntad no esté libre, lo cual sería el caso si fuerais guiados forzosamente a la verdad sin sentir el más mínimo deseo de ello.

Y debe estar el deseo en vosotros, porque también incluye vuestro deseo de un acercamiento a Mi Mismo .... A lo que sea que deseéis, también buscáis uniros, y la unión Conmigo es la meta que debéis lograr en la vida terrenal. Pero solo unas pocas personas lidian interiormente con el pensamiento de si realmente caminan en la verdad, o si el bien intelectual que les ha sido transmitido de la manera tradicional realmente corresponde a la verdad. Y de la misma manera, solo hay unas pocas personas que se esfuerzan seriamente por unirse Conmigo, y esto a su vez hace que de nuevo sea necesario transmitir la verdad ....

Pero es el último tiempo antes del final .... Las personas ya no cambiarán, es decir, ya no lucharán por un cambio por si mismas .... Y por eso, todavía les acerco la verdad e intento todo para ocupar sus pensamientos, para estimularlos a pensar dónde se puede encontrar la verdad pura .... Me dirijo a los hombres a través de Mis mensajeros que les traen Mi palabra en Mi nombre .... Trato de ganarme a todos como Mis alumnos que están contentos y dispuestos a recibir instrucciones de Mi .... Y una vez que Me hayan escuchado, también sentirán la fuerza de Mi Palabra y ya no querrán prescindir de ella .... Y luego también están dispuestos a escucharme, a recibir la verdad de Mí, y ahora también entran en la bendición de la verdad, porque esta lleva a Mí, porque ha tomado su salida de Mi Mismo .... Porque la Verdad y Yo somos Uno...

Pero también el Amor y Yo somos Uno .... Entonces debe haber Amor, donde la Verdad encuentra su entrada, ya que no se puede pensar el uno sin el otro .... Porque el amor es el fuego que irradia la luz y “luz” es: reconocer la verdad, la luz es “sabiduría de Dios” .... Entonces donde prevalece el amor, el error no podrá imponerse porque la luz del amor descubre el error .... Donde hay amor, estoy Yo Mismo como el Amor Eterno, y donde estoy Yo, solo la verdad puede propagarse .... Y si deseáis la verdad, entonces Me deseáis a Mí Mismo, y siempre estaréis activos en el amor, porque entonces estáis en el mismo elemento del cual fuisteis creados, porque una vez emergisteis de Mi amor y fuisteis irradiados por Mi amor y estabais en la luz más radiante .... Y vosotros reconocisteis la verdad ....

También habéis perdido vuestro reconocimiento debido a la caída de Mí, ya no reconocisteis la verdad como tal y habéis caído en el error como parte de mi oponente. Pero sigo llamándoos una y otra vez: Venid a Mí y déjame enseñaros para que camináis de nuevo en la verdad y ahora también seguéis el camino correcto que os lleva a la meta. Solo la verdad ilumina el camino, y es por eso que quiero daros la luz, porque no queda mucho tiempo y todavía deberíais ser capaz de completaros en la vida terrenal y esto también podéis lograrlo si la luz irradia de Mí para vosotros, si os dejáis instruir de Mi Mismo, si escucháis a Mí Mismo, entonces Mi Palabra os suena a través de Mis mensajeros.

Una y otra vez conduzco la verdad hacia abajo a la tierra, porque cualquier error significa un peligro para vosotros. Sin embargo, vuestro libre albedrio determina si acepta la verdad de Mí.

Pero siempre os explico qué consecuencias tendrá para vosotros si no respetáis la pura verdad de Mí, si os permitáis estar satisfechos con un conocimiento espiritual, cuyo origen no sois capaces de determinar. Siempre recordáis que el oponente tiene un gran poder antes del final y que realmente usa este poder, porque vosotros mismos le dais el poder en lugar de mantenerse alejado de él, en vez de esforzaros por alcanzar a Mi Mismo a través de la voluntad y los hechos .... Es por eso que solo puedo advertiros y amonestaros, pero no puedo dirigir necesariamente vuestra voluntad de tal manera que se incline hacia a Mí. Es por eso que bien puedo ofreceros la verdad, pero no puedo obligaros a aceptarla .... Porque tenéis que tomar la última decisión vosotros mismos y no os queda mucho tiempo para eso ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Declaración sobre los videntes y profetas

B.D. 6936 from 5 de octubre 1957, taken from Book No. 74

Percibid lo que el Espíritu de Dios os manifíesta: Los videntes y profetas han sido escogidos por Mí Mismo, porque una misión de gran importancia les incumbe: De manifestar a los hombres la noticia del venidero Juicio Final y amonestarlos a que estén preparados acto seguido a eso.

Estos videntes y profetas no hablan de por sí mismo, sino transmiten sólo lo que Mi Espíritu les manifiesta. Al mismo tiempo es pues, una Palabra de expresión de Mí Mismo a vosotros, de Quien Yo tengo que servirme de intermediarios, para no quitaros la liberdad en vuestro pensar y obrar. Lo podéis creer, por lo tanto, pero no estáis obligados a ello. Lo creeréis si reconocéis el don de la profecía y videncía de cada mediador, lo rechazaréis, si dudáis, si ponéis en duda la misión de todos ellos. Mas Yo quiero hacéroslo a vosotros hombres, fácil de creerlos, Yo quiero subrayar su misión visibilemente, dejando que sobrevenga el acontecimiento por ellos anunciado, que precede al Juicio Final. Yo quiero cuidar de que esa manifestación encuentre su divulgación, de que los hombres tengan conocimiento de ello, de que experimenten su confirmación, porque todo viene así, como Yo lo he predicho a través de videndes y profetas.

Cierto es, que Yo he dicho, cuando caminaba en la tierra, a los hombres que tengan cuidado de los falsos cristos y falsos profetas, y Me he referido a que también los delegados de Mi adversario harán de las suyas. Y ahora también os prevengo contra ellos, y no caigáis en su red dando crédito a sus maquinaciones, pues ya está poniendo manos a la obra y trata de despertar la fe en los hombres por medio de obras milagrosas de forma material, con resultados fuera de lo común, que se expresa en que en las fuerzas del cielo puede actuar él.

Pero precisamente su actuar extraordinario en el último tiempo ocasiona también Mí reacción o contra-prueba, lo cual consiste en aplicar remedios que reaniman de nuevo la fe débil, o dejar que resurja la fe perdida. Y eso no puede suceder de otra forma más que por medio de la pura Verdad que parte del Manantial de la Verdad, pero que a vosotros os llega mediante medios, porque vosotros mismos no podéis recibir directamente. Y por lo tanto os someto en consideración a vosotros hombres, lo que se os presenta. Y los que Yo para esto he escogido, para que sean mediadores entre Mí y los hombers, los podéis reconocer también como verdaderos profetas, a cuyas palabras debéis darle crédito. Y Yo estoy también dispuesto a daros la prueba de que hablan por encargo Mío y avisaros de lo que vendrá en breve tiempo, realizando muy pronto ya el primer aviso. Y la función más importante de estos videntes y profetas es la notificación del fin, que es para vosotros hombres del significado mayor, y que por eso estéis preparados esperándolo. Y todavía se os dará un plazo, que podrá bastar, para que salvéis vuestra alma de la perdición.

Y por lo tanto no tardaré mucho ya, Yo confirmaré el envío de Mis videntes y profetas, Yo dejaré que siga a su aviso el hecho. Antes del fin de la tierra la conmoveré y a todos los hombres les llevaré la aparición de Mi Mismo mediane el fenómeno de la naturaleza, el que siempre fue anunciado de nuevo por Mi Voluntad. Porque Yo Mismo les dí a estos ese encargo y han hablado sólo como Mis herramientas, como Mis representantes en la tierra, para que adviertan y amonesten a los hombres en Mi lugar.

No os imganiéis erróneamene seguros contra tales acontecimientos, que atestiguan un sumo Poder: Debéis temerlos y creer que Mi Palabra es Verdad, de que Yo Mismo hablo y hablé por ellos, y que por lo cual váis al encuentro de tiempos en extremo difíciles, si Mi Gracia no os llama antes.

Estáis ante un cambio de tiempo y ante esta certeza debéis en correspondencia conducir vuestra vida, en vista siempre de un fin repentino, mas no necesita asustar a ningún hombre que consciente en sí trabaja, pensando más en su alma que en su cuerpo terrenal, porque ese no perderá nada, sino sólo ganará.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Que el sacrificio de la cruz no se haga en vano ....

B.D. 6938 from 7 de octubre 1957, taken from Book No. 74

Mi sufrimiento y mi muerte en la cruz pueden ser también vanos para vosotros, humanos, el sacrificio en la cruz puede haber sido hecho en vano para vosotros que no os dejáis impresionar por él, que no reconocéis al divino Redentor Jesucristo, que sólo os fijáis en el "ser humano Jesús" pero no le atribuís una misión espiritual divina y os colocáis así fuera de aquellos para los que se realizó el acto de Salvación. Porque debes volverte a Él conscientemente si quieres participar en las bendiciones del acto de Salvación. La "redención" depende de ustedes mismos, aunque yo morí en la cruz por todos los hombres. Pero vosotros, los humanos, no sabéis que estáis atados, que sin la redención por medio de Jesucristo nunca podréis disfrutar de la libertad en la luz y la fuerza, sino que seguiréis atados, aunque pasen los tiempos eternos .... No sabes que el estado de esclavitud, de impotencia y de falta de luz, no puede cambiarse de otra manera que no sea en el camino a través del Gólgota .... Y aunque rechaces al divino Redentor Jesucristo, aunque ignores su obra, sólo Él sigue siendo decisivo para el tiempo que permanecerás en un estado infeliz. Tu existencia como ser humano no te parece tan miserable, y por eso no buscas a tu alrededor a Aquel que puede crear un destino dichoso para ti. Pero tu existencia terrenal como ser humano no durará mucho tiempo y entonces te darás cuenta primero de las agonías del estado atado, entonces te verás privado de la vitalidad que poseías como ser humano, si no estás atado en la materia dura y también tienes que sentir las agonías de estar atado en ella. Pero mientras sigas teniendo conciencia de ti mismo, todavía tienes la posibilidad de llamar a Jesucristo, tu Redentor, por tu propia voluntad .... ya sea en esta tierra o en el reino del más allá, si no se deja llevar por la máxima oscuridad. Y por eso Mi amor se esfuerza constantemente en dirigir tus pensamientos hacia Aquel en quien Me encarné para redimirte. Una y otra vez trataré de que conozcáis el acto de Jesús, una y otra vez me aseguraré de que se mencione su acto de Salvación y de que se os transmita ese conocimiento a vosotros, los humanos, que todavía estáis completamente alejados de la cruz, que le dais poca o ninguna importancia a todo lo relacionado con Jesucristo. Cada uno de ustedes será dirigido y referido a Él una vez, cada uno de ustedes puede tratar mentalmente con lo que le fue impartido sobre Jesucristo y Su acto de Salvación, y cada uno puede ahora relacionarse con Él de acuerdo a su voluntad. Pero cómo se sintoniza es decisivo para tiempos interminables o también para la eternidad .... Porque, en efecto, puede seguir teniendo que permanecer en el tormento y la esclavitud por tiempos interminables, pero también puede ser eternamente libre y agradecer a su divino Redentor en luz y fuerza y bienaventuranza la obra de amor misericordioso que compró su libertad y le devolvió a su estado original en el que era feliz. Ningún ser humano está exento de esta decisión, y cada persona prepara su propio lote futuro .... pero Mi amor le ayuda constantemente a tomar la decisión correcta, una y otra vez Mi amor le da consejos para que ninguna persona pueda decir que ha permanecido ignorante de lo que puede ayudarle a alcanzar la salvación. Pero ni siquiera Mi amor determina tu voluntad .... Porque ustedes eligieron voluntariamente el estado de miseria, y también se esforzarán voluntariamente por redimirse de él. Y por lo tanto la redención por medio de Jesucristo también presupone tu libre albedrío, de lo contrario el mundo entero ya estaría redimido, de lo contrario ya nada estaría en esclavitud y debilidad, porque el acto de Salvación se ha realizado para todas las personas. Pero tu voluntad sólo hace uso de las bendiciones del acto de la Salvación cuando confiesas libremente a Aquel que murió por ti en la cruz .... cuando me reconoces a Mí mismo en Jesucristo y así quieres que muera por ti. Entonces serás verdaderamente liberado del estado de esclavitud, dejarás esta tierra redimida y podrás entrar en el reino donde podrás trabajar en luz y fuerza sin restricciones y ser feliz felizmente ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El regalo de Dios: la chispa del amor como su acción ....

B.D. 6941 from 11 de octubre 1957, taken from Book No. 74

Te falta luz y fuerza porque todavía eres imperfecto. Pero sin luz y sin fuerza tampoco alcanzaréis la perfección, y vosotros, los humanos, caeríais sin remedio en un estado miserable si no se os concediera ayuda y se os suministrara primero la luz y la fuerza que os permitiría entonces alcanzar el estado de perfección. Así, al principio de tu vida terrenal no sabes nada sobre las correlaciones, sobre el sentido de tu vida terrenal y tu tarea, estás completamente sin conocimiento .... te falta la luz .... Y si esto se te trae, que estás así informado de tu tarea terrenal, entonces te falta la fuerza para lograr tu perfección espiritual mientras no adquieras la fuerza, que sólo puede darse siempre a través de la actividad amorosa. Y para adquirir esta fuerza .... es decir, trabajar con el amor .... normalmente te falta la voluntad, porque tu estado imperfecto también significa una voluntad extremadamente debilitada .... Así eres al principio de tu vida terrenal, que sólo te fue dada para moldear tu ser imperfecto en la perfección. Por lo tanto, tu vida terrenal sería muy desesperante si no te hubiera dado una el amor de Dios, que quiere ayudarte a alcanzar de nuevo la perfección: Ha puesto una pequeña chispa de su infinito espíritu de amor en ti ..... Esta pequeña chispa de amor es su parte, está indisolublemente unida a Él, es el espíritu de su espíritu, la luz de su eterna luz original y fuerza al mismo tiempo .... Esta pequeña chispa es capaz de lograr una transformación en ustedes para que toda la imperfección desaparezca y puedan dejar esta tierra como seres radiantes de luz. Pero esto presupone que ustedes mismos enciendan esta pequeña chispa, que la alimenten para que pueda propagarse .... presupone que os dejéis impulsar por el espíritu divino de amor que hay en vosotros para ser activos en el amor, pues ésta es su actividad, ésta es la ayuda de Dios, que esta chispa espiritual intente constantemente influir en el ser humano desde dentro para que sea activo en el amor .... porque "amor" es igual a "luz y fuerza", porque tanto la falta de conocimiento como la falta de fuerza desaparecen mediante la actividad en el amor .... porque sólo el amor es el medio para volver a ser perfecto, como lo era el ser en el principio. Ningún ser humano llegaría a la meta en la vida terrenal sin esta chispa de amor, pues el ser ha rechazado toda iluminación del amor de Dios por su propia voluntad y ya no es capaz de ningún amor real como herencia del que primero anunció su amor a Dios .... El ser humano es ahora el antiguo ser caído que creía poder existir sin la iluminación divina del amor .... Aunque ya no puede pasar, el estado de un ser caído se ha convertido en algo completamente diferente de lo que fue creado originalmente .... Porque sólo el amor es la fuerza vivificante que permite al ser ser felizmente activo, y sin amor el ser está muerto y oscurecido en el espíritu y por lo tanto debe ser también extremadamente infeliz. Sin embargo, el amor y la misericordia de Dios, a pesar del anterior rechazo de Su amor, colocó esa chispa de amor en el corazón de cada ser humano y estableció así una conexión entre Él mismo y él, que, sin embargo, ahora debe ser utilizada por el ser humano porque esta chispa de amor, la parte del espíritu divino, tampoco ejerce ninguna compulsión sobre la voluntad, no ejerce ninguna fuerza sobre la voluntad del ser humano, pero, sin embargo, trata de influir en esta misma voluntad mediante una suave exhortación a practicar el amor, y así puede encenderse una llama en el corazón del ser humano que difunde luz y, al mismo tiempo, imparte fuerza al ser humano para cambiar su naturaleza. Por eso es posible que toda persona adquiera luz y fuerza en la vida terrenal, pero como el libre albedrío no puede ser desconectado, el espíritu de amor de Dios también se frena y no obliga al ser humano a hacer lo que conlleva su perfección ...., por lo que innumerables personas no hacen uso del gran don de la gracia y, por tanto, permanecen en la oscuridad y la debilidad, de las que sólo la actividad amorosa puede liberar al alma ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Jesús vino como Salvador

B.D. 6951 from 21 de octubre 1957, taken from Book No. 74

Yo descendí a la Tierra porque había en ella una gran necesidad espiritual; pues Yo tenía piedad de los seres humanos a los que mi adversario tenía dominados, los que ya no podían oponerle resistencia y clamaban a su Dios por un Salvador. Solamente pocos creían todavía firmemente que el Mesías iba a venir como estaba escrito; pero estos pocos le esperaban con gran anhelo  .... le esperaban como libertador de su profunda necesidad y aflicción  ....

Yo descendí por ellos porque sus llamadas de auxilio llegaron a mis Oídos, y Yo no quería decepcionarlos en su fe. Además, había llegado el tiempo de la Misión del hombre Jesús  .... Yo quería redimir a toda la humanidad de las amarras del adversario y también quería redimir a aquellos que ya habían muerto, pero que no podían entrar a mi Reino antes de que la gran culpa del pecado fuera redimida - la cual fue la causa de la existencia de los seres humanos en la Tierra. En este hombre Jesús Yo mismo vine a la Tierra para traer la Salvación a todo el género humano de la esclavitud, en la cual se encontraba desde los primeros tiempos  .... Yo quería abrirles el camino a mi Reino de la Eternidad y la Felicidad. Cuando descendí a la Tierra, sólo pocos me reconocieron y estuvieron dispuestos a recibirme, pues me habían reconocido porque llevaban una vida en amor  .... Por eso el rebaño de mis seguidores era pequeño, a pesar de que Yo incesantemente procuraba inspirar a la gente a actividades de amor, a través de las cuales habrían podido también reconocerme como su Dios y Padre para toda la eternidad.

La causa de tan gran miseria fue el poco amor que había entre los seres humanos; ellos ya estaban totalmente atados a aquel que exento de todo amor se hallaba delante de Mí como enemigo  .... contra el cual Yo quería luchar para arrancarle con la Victoria las almas que él mantenía presas. Por eso viví una vida ejemplar de amor sin egoísmos entre los hombres, porque el Amor era el arma que Yo mismo deseaba utilizar contra mi oponente, y que también a los seres humanos daba fuerza para oponerle resistencia.

Sin Amor, ellos estaban completamente a merced del opositor; pero este no puede oponer resistencia al Amor  .... El Amor es la única arma que puede derrotarle. Pero cuando Yo me presenté en la Tierra había muy poco amor entre los seres humanos. El amor era su único vínculo Conmigo, su Dios y Padre eterno. Y si los hombres deseaban oír mi Palabra, tenían que establecer esta unión  .... Pero mi Palabra ya no les podía sonar porque por su falta de amor ya no creían en un Dios que deseaba hablarles  ....

Por eso, Yo mismo vine a la Tierra para dirigirme a los seres humanos y revelares de nuevo mi Voluntad  .... para darles otra vez mis Mandamientos de Amor y para predicarles nuevamente el Evangelio, la divina Enseñanza que los debía conducir a la Bienaventuranza. Pero Yo aún debía prestar a los seres humanos una Ayuda muy importante. Sobre todo, Yo quería liberarlos del poder que los ataba, que debilitaba su voluntad y que les impidió cumplir con mi Voluntad. Pues Yo deseaba redimirlos del poder de Satanás  .... Y para esto, Yo elegí la forma del hombre Jesús, para poder cumplir en Él una Obra de Amor y Misericordia que libró la humanidad de toda miseria.

Todos los hombres que deseaban liberarse de su atormentador debían ponerse a mi lado. A aquellos que voluntariamente permanecieron con su atormentador, a estos Yo no los podía rescatar, pero los que se dirigieron a Mí, ellos también recibieron las fuerzas para soltarse de las cadenas de él.

Pero también esta Obra de Redención tenía que realizarse dentro de lo humano, porque los hombres no debían ser forzados en su libre voluntad, pues debían ser completamente libres de aceptar o rechazar la Obra de Redención del hombre Jesús en El que Yo mismo me encarné. Es por eso que Yo caminé por la Tierra como hombre Jesús, y preparé la humanidad para el gran Sacrificio Redentor que debía expiar la inmensa culpa del pecado, por la cual los seres humanos entonces ya vivían en la Tierra. Pero pocos me reconocieron y vieron en Mí al Salvador  .... al Mesías  .... al que profetas y videntes habían anunciado desde siempre e incesantemente.

Cuando Yo descendí a la Tierra, la miseria era enorme, pero la Obra de Redención ha sido realizada porque mi Amor también era enorme, pues el Amor expió la culpa del pecado sacrificándose a Sí mismo en la cruz. Y este Amor siempre procurará de nuevo a ayudar a la humanidad –a aquellos que hasta ahora no han encontrado la Redención, porque aún no han hecho uso de la Gracia de mi Obra de Redención, y por eso todavía languidecen en las redes del enemigo–, a los perdidos que sin ayuda nunca podrían liberarse  .... pero Yo nunca los abandonaré. Al contrario, siempre vuelvo a ponerme en su camino y les llamo la atención sobre la Obra de Redención del hombre Jesús, El que como “hombre” a causa de su Amor, reconoció la miseria espiritual de sus semejantes  .... y que gracias a su Amor ofreció el Sacrificio de morir en la cruz con dolores indescriptibles.

Siempre volveré a venir a los seres humanos en la Palabra, y los informaré sobre la gran Obra de Amor y de Misericordia de Jesús, El que me recibió a Mí mismo  .... El que mediante el Amor se unió totalmente Conmigo, pues fue el Salvador y Redentor del pecado y de la muerte para todos.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La capacidad de pensar no significa generar pensamiento ....

B.D. 6963 from 8 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

Es imposible que generéis pensamientos dentro de vosotros mismos, pero podéis tomar los pensamientos que fluyen hacia vosotros y evaluarlos. Pues el pensamiento es una emanación espiritual de la fuerza, lo que comprenderéis si consideráis que ciertamente tenéis la capacidad de pensar en lo que se os ha traído de alguna manera, pero que no pensaréis en lo que os es completamente desconocido hasta que un rayo de pensamiento os haya golpeado, pero que no puede tener su origen en vosotros mismos. Pero, de nuevo, todo ser humano tiene la oportunidad de pensar y resolver también problemas completamente desconocidos en su interior si deja que fluyan en él las corrientes de pensamiento que le tocan desde el reino espiritual, pero esto nunca es prueba de que él mismo sea el productor de esos pensamientos .... Cuando os llamé a la existencia, cuando os puse fuera de Mí como criaturas independientes, establecí, sin embargo, una conexión entre Mí y vosotros que consistía en que me dirigía a vosotros y vosotros podíais responderme .... Y esta dirección se podía sentir y también escuchar .... La sensación era el "pensamiento" que se oía como una "palabra". Pero ahora podríais ajustaros a este pensamiento o palabra a través de vuestra "capacidad de pensar" y responder según vuestra voluntad .... o también podríais pensar arbitrariamente el pensamiento que se os envía, formarlo o moldearlo según vuestra voluntad, podríais, por así decirlo, desarrollar más el pensamiento en todas las direcciones, podríais juzgar el pensamiento que se os envía como correcto o incorrecto ..... Y esa es la capacidad de pensar que os he dado como seres creados para poder mantener un intercambio con vosotros, también según vuestra voluntad. Primero tiene que haber algo, sólo entonces se puede tratar. Y la causa original de todo lo que existe soy Yo mismo .... Todo se origina en Mí, sin importar si es la vida de la criatura o la dicha de los espíritus más elevados .... Y así "el Verbo" también tiene su origen en Mí, que primero aparece en el ser humano como un pensamiento, pero que ahora debe ser asumido por el ser humano en el libre albedrío. Y entonces podrá tratarla y utilizarla según su voluntad. Por lo tanto, el pensamiento intelectual no puede producir un pensamiento, pero puede seleccionar y recibir las ondas de pensamiento que giran a su alrededor. La mente puede alejar o recoger las ondas de pensamiento que fluyen hacia ella, y esto es fácil de entender si se compara con la actividad de transmisión y recepción en la que se ha desarrollado la tecnología de la radio. Las radiaciones emanan de una voluntad o un ser superior, y deben ser recogidas por todo ser, pero no se instalan a la fuerza si el ser está a la defensiva con respecto a ellas: Y como la voluntad del ser determina esto, esta voluntad está influenciada tanto por el bien como por el mal .... (8.11.1957) Siempre puedes saber que estás rodeado de ondas de pensamiento de todo tipo .... de los que emanan de Mí y son enviados a ti por el mundo de la luz que trabaja en Mi voluntad, pero también de los que originalmente también emanaron de Mí pero fueron moldeados de manera adversa por la voluntad de un poder opuesto a Mí y a su capacidad de pensar y ahora también son enviados a ti por este poder .... de nuevo exigiendo tu voluntad, que puede aceptarlos pero también rechazarlos. Y así también podéis malinterpretar las ondas de pensamiento del mundo de la luz en virtud de vuestro libre albedrío, es decir, vuestra capacidad de pensamiento también puede oponerse negativamente a estos pensamientos si os entregáis al adversario aislándoos de Mí. Los seres de luz nunca se darán por vencidos, siempre tratarán de influir en ti pero no podrán impedirlo si te pones del lado de Mi adversario. Pero si no pudieras dar una dirección diferente al pensamiento que se te envía desde el mundo de la luz, tampoco poseerías libre albedrío, estarías, por así decirlo, obligado a pensar correctamente y no podría haber error en el mundo .... Por lo tanto, tenéis que utilizar vuestra capacidad de pensamiento, tenéis que ajustaros de alguna manera a lo que inicialmente os toca como un pensamiento .... Y esto os hace creer que vosotros mismos sois los "productores" del pensamiento .... Pero entonces vuestro "pensamiento" sería muy limitado, giraría siempre en torno a lo mismo, en torno a lo que vuestros ojos pueden ver y vuestras manos pueden agarrar, porque vosotros mismos también estáis limitados físicamente. Pero lo que es ilimitado en ti .... tu alma .... también está en contacto conmigo y recibe constantemente la prueba de pertenencia a Mí .... Pero también puede utilizar libremente lo que le llega de Mí según su voluntad .... por lo que el propio ser humano también puede hacer lo que quiera con los pensamientos que se le envían en virtud de su capacidad de pensar .... por lo que también puede pensar bien o mal .... Y Yo mismo le ofrezco la garantía de un pensamiento correcto si sólo hace contacto conmigo conscientemente. Si no lo hace, estará bajo la influencia de Mi adversario, y entonces las tinieblas triunfarán sobre la luz .... y todo lo que el ser humano emprenda en esta dependencia será erróneo y contrario a Mi orden divina ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Exhortación de Dios a que sea utilizada la caridad de gracia

B.D. 6965 from 10 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

Si tenéis la Gracia de ser hablados por Mí, abrid de ese modo vuestro oído y corazón a Mis Palabras, dejad que ellas penetren y produzcan efecto en vosotros, y entonces aprovecháis una dádiva en la forma justa y experimentaréis de ellas la mayor bendición. Vosotros sólo tenéis que abandonar toda clase de oposición interior, tenéis que liberaros de prejuicios, tenéis que consentir en admitirla solícitos, para que Mi Voz os roce y toque, y entonces reconoceréis también de Quien sois hablados.

Pero toda oposición os hace incapaces de reconocerlo. No se pide primero la fe ya antes, sino solamente el abandono de toda clase de oposición. Pero depués vendrá la fe, porque sentís el efecto de Mi Alocución. Y eso solamente quisiera Yo conseguir, que me déis la posibilitdad de que pueda hablaros.

Pues Yo no os obligo, en plena libertad de voluntad tenéis que escucharme, o escuchar también a quien como mediador de Mí os lleva Mi Palabra. Yo os hablo a través de un ser humano, pero no son sus Palabras, las que oís, sino que me oís a Mi Mismo, pero solamente entonces, si no os ponéis en contra, si ponéis oídos a estas Palabras sin defensa.

Vosotros hombres no podéis comprenderlo todo, que el Amor me motiva a ello, a hablaros. Y vosotros no lo queréis creer, que Mi Locución directa pueda tocar a vuestro oído.

Vosotros no os podéis imaginar que vuestro Dios y Creador busque contacto con Sus criaturas. Creéis erroneamente a este vuestro Dios lejano, y vosotros estáis también de Él, también muy lejos, en lo que respecta a vuestro estado espiritual. Mas Yo trato de disminuír esta distancia hablándoos y os digo que vosotros mismos tenéis que acercaros a Mi, que vuestra voluntad es decisiva de qué grande es la distancia entre nosotros. Vosotros mismos tenéis que tratar de disminuír la gran distancia, mas Yo os ayudo, y os doy también los remedios que sólo tenéis que emplear, para acercaros de nuevo más a Mi. Vosotros os alejastéis de Mí, mas Yo estoy dispuesto a acogeros en todo tiempo de nuevo otra vez, y os muestro Mi Disposición de este modo en que Yo os hablo, aunque en libre arbitrio de Mi os marchastéis. Y vosotros podéis oírme a Mi.

Os ofrezco una merced de Gracias fuera de lo común, es decir por eso, porque el fin está próximo, porque a todos vosotros os está concedido corto tiempo tan sólo, para recorrer el camino de regreso a Mí, y porque por eso tenéis que daros prisa, para que el fin no os sorprenda en la gran distancia de Mí.

Siempre en verdad pudieron los hombres percibir Mi Voz, mas en el último tiempo logra ser más alta, porque también el ruído del mundo se ha hecho excesivamente alto y Mi Voz puede ligeramente dominarla. Y por eso vosotros hombres sois hablados también con exceso, manifestándome a hombres individualmente y dándoles la orden de que se cuiden por la divulgación de Mi Revelación. Pues debe intentarse todo, para que sean tocados los corazones de los hombres, pues lo que percibe únicamente el oído, no causa ningún efecto en la voluntad del hombre, el que tiene que buscar la unión íntima Conmigo, para que en el corto tiempo hasta el fin pueda cumplir su tarca en la tierra.

A los hombrs se les tiene que llevar una ayuda evidente, porque son todos débiles en la fe. Ellos no pueden comprenderme a Mi Mismo y su estrecha relación Conmigo, sólo ven el mundo y consideran su vida terrenal por el fin absoluto, caminan por ahí, inconscientes de sus real tarea terrena, y se van de esta tierra sin ninguna clase de éxito espiritual.

Pero Yo quiero que en este corto tiempo de vida terrenal alcancen la Vida, que obtengan en Mí la fe y sepan de su verdadero destino. Y por eso me manifiesto siempre de nuevo y les dirijo este conocimiento. Y si sólo una vez me dejan que les hable a ellos, notarán en sus corazones también, que Yo los amo y sólo quiero ayudarles a la Vida.

Mas quien rechaza Mi servidor, ese me rechaza a Mi Mismo también, pues no hablan los servidores, sino Yo hablo por ellos. Quien los escucha, sabe también, que él llegará la vida, pues él recibe simultaneamente con Mi Palabra también la fuerza para poder llevar a cabo en su vida una transformación. Él se dirigirá a Mí, él aspirará a acercarse más a Mí, y Yo lo voy a atraer, tan pronto como su mirada esté dirigida a Mí.

Y entonces estará asegurado el regreso a Mí, la larga distancia disminuirá más y más, él se juntará íntimamente a Mí. Él ha vuelto a Casa del Padre y permanecerá ahora junto a Él eternamente.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Las obras del viñedo obligan a aplazar los deseos ....

B.D. 6966 from 12 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

Debéis estar dispuestos a darlo todo si queréis ser verdaderos servidores míos, si queréis servirme con el celo que requiere vuestro trabajo en mi viña. No sabéis lo necesaria que es vuestra actividad en los últimos días antes del final, pero una y otra vez tengo que insistir en que hay que hacer todo lo posible para seguir llevando ayuda allí donde es posible la salvación. El trabajo para Mí y para Mi reino requiere una autoconquista, es decir, dejar de lado los deseos y los placeres terrenales, porque todo el tiempo para ello está perdido y, sin embargo, a vosotros, los humanos, no os queda mucho tiempo hasta el final. Porque esto no sólo significa el fin de esta tierra, sino también la hora de la muerte, que puede suceder a cada persona antes de lo que piensa. Y es extremadamente difícil conseguir en el reino del más allá lo que el ser humano puede conseguir todavía fácilmente en la tierra: el vínculo conmigo a través de una fe viva .... Tan pronto como vosotros, como Mis siervos, podáis conseguir el único éxito de que la gente considere seriamente su muerte y la vida de su alma después de su muerte, tan pronto como podáis motivarles para que establezcan la relación correcta conmigo, tan pronto como podáis despertar o reavivar su fe en Mí, entonces el gran trabajo se habrá realizado con éxito y el desarrollo posterior en el reino del más allá ya no será dudoso cuando el ser humano sea llamado inesperadamente a abandonar la tierra. Y, por tanto, para poder llevar a cabo esta labor necesitas fuerza y amor por tus semejantes, ya que tienes que ocuparte de ellos con paciencia y perseverancia, lo que a menudo requiere que dejes de lado tus propios deseos. No podéis proclamar suficientemente mi Evangelio, no podéis esparcir suficientemente la semilla, y debéis aprovechar todas las oportunidades en las que os sea posible. Porque no sabes cuándo cada individuo será llamado a dejar la tierra, y por lo tanto debes llevar a cabo la obra de amor en cada uno de los que te conduzco al camino para impartirle el bien espiritual. Sólo un trabajo diligente en la viña puede conseguir abrir los corazones a mi Palabra, pues sólo los "representantes de Dios" vivos son capaces de conmover los corazones humanos y hacerlos reflexionar seriamente. Porque los anunciadores muertos de la Palabra tendrán poco éxito, pues son siervos tibios e inútiles que carecen de la debida seriedad porque ellos mismos carecen de fe viva. Hay que reconocer la adversidad espiritual y remediarla con voluntad firme ..... Y vosotros, que os habéis ofrecido libremente a Mí para el servicio, conocéis esta adversidad y también tenéis la oportunidad y los medios para remediarla, pues poseéis Mi Palabra y podéis pasarla en .... Puedes iluminar a tus semejantes y también señalarles su verdadera tarea terrenal, también puedes impartirles conocimientos que les hagan reflexionar y determinen su voluntad de entregarse a Mí .... Y entonces habréis alcanzado verdaderamente un gran éxito, y habréis sido eficientes servidores míos, pues entonces habréis realizado una obra de redención y el alma podrá pasar ya al reino del más allá con un cierto grado de libertad cuando haya llegado la hora de la muerte. Y todavía podéis traer la salvación a muchas almas mediante el trabajo diligente de la viña, pero no debéis volveros tibios e indiferentes, porque no queda mucho tiempo para todos vosotros. Pero quien esté dispuesto a darlo todo, recibirá también abundancia de fuerza para poder llevar a cabo esta obra redentora. Siempre le resultará más fácil desprenderse del mundo, de los placeres y deseos terrenales, cuanto más se dedique a trabajar por Mí y por Mi reino .... Y al final sólo este trabajo le hará feliz porque le proporcionará una fuerza espiritual que utilizará una y otra vez según Mi voluntad para la salvación de aquellos que están en mayor peligro de perder su vida espiritual y terrenal ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

“Buscad ante todo el Reino de Dios ....”

B.D. 6968 from 14 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

Únicamente lo que ayuda a vuestra alma a su maduración puede ser en vuestra bendición. Si siempre tan sólo aspiraréis a lo que es ventajoso para vuestra alma, entonces por Mí parte también llegaríais a estar abastecidos conforme a las necesidades del cuerpo; pues Yo os he prometido que Yo os mantengo como los pájaros en el aire y los lirios en el campo. Realmente, no haría falta que os preocupaseis por lo de “mañana” si tan sólo la salvación del alma pareciera lo más importante .... Si seriamente desearais buscar a Mí y Mí reino.

Pero vosotros los hombres os habéis olvidado lo más importante, y vuestros pensamientos están ocupados completamente con el mundo y el bienestar de vuestro cuerpo, y por eso os agobian preocupaciones y desgracias que os apartan cada vez más de vuestro de vuestra verdadera tarea terrenal. Vuestras miradas se dirigen más y más al mundo, y solo actuáis en favor de vuestra parte transitoria, y no os acordáis de vuestra alma. Porque vosotros los seres humanos tampoco tenéis fe en Mis palabras que, si primero buscáis Mi reino y su justicia, Yo os agregaré todo lo demás .... Pero no tomáis esas palabras en serio y por lo tanto no probáis su verdad.

Pero Yo os he dado la vida terrenal únicamente para que vuestra alma madurase, ya que el cuerpo es transitorio, pero el alma existe eternamente. Y el alma debe .... por aún no ser completamente en condiciones de vivir .... Obtener la vida en la tierra. Y este despertamiento a la vida debéis conseguirlo vosotros mismos. En esto consiste vuestro propósito como existencia de ser humano .... Y para que podáis cumplir con vuestra finalidad, Yo os apoyaré de cualquier manera .... La excesiva preocupación por vuestro cuerpo no debe obstaculizar el trabajo de vuestra alma y, por lo tanto, Yo Me encargo de lo primero, mientras vosotros consideréis urgente vuestra tarea real, así como “buscáis Mi reino y su justicia” Entonces verdaderamente ya no tendréis escasez de nada, pues estaréis abastecidos corporal y mentalmente, pues Yo Me preocupo tanto de vuestro cuerpo como también de vuestra alma, y Yo os doy en abundancia, porque Yo os amo y también quiero ganarme vuestro amor.

Pero los hombres siguen continuamente cargados porque no creen en Mis palabras y tampoco buscan obtener pruebas de la verdad, porque más bien ignoran por completa la vida del alma, pues no intentan conseguirme a Mí y Mí reino, ni quieren facilitar a su alma un estado soportable .... Porque no tienen fe en Mí .... Y por eso a menudo deben soportar duros sufrimientos y aguantar desgracias corporales, porque no creen en Mí promesa y no esperan con fe Mí ayuda, porque no anteponen el bien de su alma y por eso tampoco Me permiten a Mí Mismo como Padre cuidar de sus hijos.

Un poco más de fe en Mí palabra podría realizar un cambio importante en el estado mental de los hombres, porque en cuanto los hombres aspirarían seriamente hacia Mí y Mí reino, cumplirían también los mandamientos de amor fáciles, practicarían el amor al prójimo y se mantendrían y por lo tanto vivir en toda justicia y manteniéndose en el orden divino. Entonces ya habrían tomado posesión de Mí reino y Me harían aceptado a Mí porque el amor los habría empujado hacia Mí .... Y entonces Yo podría proporcionales con todo lo que necesitan para cuerpo y alma, porque ahora les pueden ser traídos también bienes corporales tanto como mentales, tal como Yo lo había prometido.

Pero a nadie se obligará a la fe, pero la palabra del Evangelio es presentada a todos: “Buscad primero el reino de Dios y Su justicia, todo lo demás os será dado ....” Y cada hombre puede reflexionar sobre esta palabra seriamente, pues el mismo puede organizarse su vida en la tierra de una manera fácil, en cuanto se fie en Mí y Mi palabra. Pero antes exijo su entrega a Mí, la que luego le premio quitándole sus preocupaciones terrenales, porque ahora también es un verdadero aspirante a Mí reino.

Pero mientras el hombre anteponga su bien corporal a su desarrollo mental apenas encontrará tiempo para preocuparse una vez de su alma, porque las exigencias del cuerpo aumentarán y rechazarán cada advertencia silenciosa por parte del alma .... La voz del mundo acallará la voz silenciosa de la mente en el hombre por lo que el alma se morirá de hambre y quedará gravemente atrofiada al final de la vida en esta tierra ..... Pues no ha podido acumular riquezas mentales porque el cuerpo tenia prioridad.

Lo que sea que el hombre se haya logrado y adquirido terrenalmente .... cuando haya llegado la hora de la muerte tendrá que dejar todo atrás. Y el alma entrará en el reino del más allá desnuda y pobre, porque en su vida terrenal el hombre ha desaprovechado lo más importante; Buscar el reino de Dios y su justicia ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Calma antes de la tormenta - Ilusiones de paz

B.D. 6970 from 16 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

Y aunque os parezca que se pueda hablar de un periodo de paz, no debéis dejaros engañar. Es sólo la calma que precede a la tormenta y antes de lo que pensáis cambiará la cara de aquellos que hablan de paz mientras están ya arrojando la tea entre las naciones de esta Tierra. El momento de calma será peligroso para vosotros porque os hará indolentes, estado en el cual sólo valoraréis vuestra existencia terrenal.

Y por eso Yo perturbaré una y otra vez la tranquilidad de la gente para que permanezca despierta. Y por eso sucederán todavía muchas cosas y la atención de los hombres será dirigida hacia accidentes y catástrofes de todas clases. Junto al aparente progreso y bienestar material, la gente sufrirá acontecimientos que ni con toda la fuerza humana podrán evitar. Deben comprender que nadie está protegido contra los golpes del destino, aun cuando su vida terrenal parezca ser completamente segura.

No os dejéis engañar por la situación mundial, aunque parezca tranquilizarse. Todo ello no es sino una maquinación engañosa. Atenerse a esta calma aparente y no prestar atención a todos los signos que señalan el fin, puede llevaros a un rudo despertar.

El cambio vendrá repentinamente y entonces todos vosotros debéis estar preparados y creer que el fin llegará. Podéis ver muchos signos del tiempo final, pero mi adversario también tratará de echaros arena en los ojos porque no quiere que creáis en el fin ni que reflexionéis seriamente y cambiéis. Por lo tanto influye en sus servidores para que hagan creer a la gente que habrá un nuevo y magnífico futuro de paz y alegría, en lo que tendrá éxito porque la gente prefiere siempre creer lo que ella misma puede seguir de cerca que las profecías sobre el venidero reino espiritual. Y, sobre todo, desea y prefiere creer más en un hermoso y feliz futuro material, que en el fin de esta Tierra.

Pero Yo no dejaré de advertirles y prevenirles, porque no sólo se trata de los pocos años de su vida terrena, sino de la eternidad. Y mientras más tranquilidad haya sobre la Tierra, mientras más acepten los hombres una existencia aparentemente pacífica, olvidando todas las buenas intenciones que pudieran haber tenido como resultado de los avisos constantes sobre el fin cercano, más urgentes serán mis admoniciones.

Mi oponente extenderá una vez más sus tentáculos por el mundo terrenal para capturar al hombre y se requerirá una gran fe para no transformarse en víctima de su poder.

Por lo tanto, Yo continuaré llamando vuestra atención sobre lo que aún os espera. No permitáis que os engañen. Mi Palabra es Verdad y será cumplida y os anuncia que el fin está cercano y que será precedido por una clara intervención Mía, por una catástrofe natural de grandes dimensiones. Y esta catástrofe sorprenderá a todos los que creen en la paz, aunque aún podrán dar marcha atrás y recorrer en una constante lucha por la perfección el corto camino que queda hasta el fin. Dicha catástrofe se cobrará innumerables vidas. ¿Y acaso sabéis si estaréis entre ellas? ¿Sabéis si no es ya demasiado tarde para quienes, deslumbrados por el príncipe de este mundo, camináis indiferentes y con esperanza en el futuro?

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Objetivo del oponente: Destrucción ....

B.D. 6971 from 18 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

Ya han surgido innumerables mundos por mi voluntad, y todavía surgirán innumerables mundos .... Pues el trabajo del retorno de lo espiritual los requiere, porque todo lo espiritual una vez caído debe integrarse de nuevo en el proceso de actividad si quiere volver a acercarse a Mí. Y cada mundo da a esta sustancia espiritual la oportunidad de volverse activa, aunque Mi voluntad es decisiva por el momento y le asigna la actividad que lentamente ayuda a los espíritus caídos a ascender de nuevo. Todos los mundos sólo sirven al único propósito de devolver la sustancia espiritual una vez caída, y todos los mundos están por tanto gobernados por Mi voluntad, están sujetos a Mi ley de orden, dan testimonio de Mi amor, Mi sabiduría y Mi poder. Sin embargo, su sustancia original es sustancia espiritual que se ha alejado de Mí, por lo que todavía pertenece a Mi adversario, pero en el momento de la creación de estos mundos retiré el poder sobre esta sustancia espiritual, de lo contrario ya no sería capaz de ascender desde el abismo a la altura ..... Mi adversario, sin embargo, conoce el número interminable de los que le siguieron al abismo, y este conocimiento refuerza su actitud adversa hacia Mí, refuerza su creencia de que un día podrá destronarme, y refuerza su odio porque le he arrebatado una gran parte de sus seguidores que, atados en las obras de la creación, han tomado el camino del retorno. Y por eso no deja de ejercer su influencia destructiva, es decir, de trabajar para destruir el mayor número posible de obras de la creación en la creencia de que entonces podrá liberar a los atados de ellas y volver a apoderarse de ellas él mismo .... No le es posible destruir esas obras de la creación porque no tiene poder sobre ellas. Pero él ejerce su influencia destructiva en el momento en que esa sustancia espiritual ha alcanzado la etapa final en la que está en posesión del libre albedrío de nuevo, en el que Mi adversario tiene el derecho de influir, porque la sustancia espiritual una vez caída ahora decidirá libremente por Mí o por Mi adversario. Y en este momento no sólo busca recuperar al propio ser humano sino que a través de él también busca apoderarse del espiritual aún atado tratando de determinarlo a destruir las creaciones que Mi amor dejó surgir para ayudar al espiritual a regresar a Mí. El dominio del adversario es la tierra habitada por las personas, y en este dominio trabaja de manera verdaderamente satánica. Las personas son el objetivo de su actividad, pues sólo puede ejercer su influencia sobre ellas, ya que no tiene acceso a las demás obras de la creación, a los innumerables mundos del universo. Pero cree que aún puede encontrar el acceso a esos mundos, pero nunca lo conseguirá. Pero también traslada su pensamiento confuso a la gente .... También intenta persuadirlos de que pueden tomar posesión de otros mundos, y también encuentra siervos esclavizados a él que adoptan estos pensamientos y se esfuerzan por lo mismo que él. También confunde su pensamiento y les permite hacer los más increíbles intentos de romper las barreras anteriores para explorar mundos que les son inaccesibles. El adversario les hace creer que puede derribar estas barreras, y también se le escucha cuando conduce a la gente a una investigación completamente inútil. Pues toda esa investigación no tiene como objetivo el desarrollo espiritual y, por lo tanto, nunca puede corresponder a Mi voluntad. Y tendrán un efecto aún menos destructivo en las obras de creación que deje surgir fuera de la tierra .... precisamente porque ni Mi adversario ni el ser humano poseen el derecho de dominio sobre esas creaciones, porque Mi voluntad también garantiza la existencia de cada obra de la creación hasta que Yo mismo considere que ha llegado el momento en que su propósito se ha cumplido y puede disolverse de nuevo en pura sustancia espiritual .... (18.11.1957) Sin embargo, los esfuerzos del adversario adoptarán una forma cada vez más amenazadora cuanto más cerca esté el final. Lleva a la gente a intentos que incluso aceleran el fin de esta tierra .... Estos experimentos tienen lugar en la tierra y tienen un efecto en la propia tierra. Aunque el objetivo de las personas son las esferas fuera de esta tierra, lo que conseguirán es una prueba evidente de la influencia satánica, pues las condiciones de vida en la tierra cambiarán, se crearán cambios de aire perjudiciales para las personas y los animales en contra de su voluntad; y la propia tierra se convertirá en una fuente de fuego que un día también se cobrará sus víctimas .... Porque la destrucción de esta tierra es el principal objetivo de mi adversario .... Y como la gente ya está fuertemente adicta a él, también tendrá éxito, aunque sin aportarle la más mínima ventaja. Porque no recupera a sus seguidores sino que los pierde con mayor seguridad .... Su objetivo es la destrucción de las creaciones que dejé nacer con el fin de devolver lo espiritual. Y logrará mucho a través de la gente de esta tierra, pero nunca podrá destruir los otros mundos creados por Mí porque carece del poder para hacerlo él mismo y sólo se le permite influir en los espíritus si viven en la tierra como seres humanos. Y así puedes deducir de esto que el adversario no podrá tomar posesión del universo tampoco .... y, por tanto, tampoco lo harán las personas que conciben esos planes y creen que pueden controlar zonas en el espacio en virtud de su inteligencia .... Ciertamente pueden hacer intentos y seguir ampliando sus intentos, pero inevitablemente llegarán a la muerte cuando salgan del ámbito de esta tierra. Pero este es también el propósito de Mi adversario, que ya no se reconozca ninguna autoridad creadora, que los hombres se consideren capaces de investigar toda ley de la naturaleza y que la distancia entre los hombres y Yo aumente constantemente .... Logrará mucho, pero no podrá intervenir en mi plan de creación y salvación. Sólo causará una confusión irremediable en el pensamiento de todos aquellos que ya están en su poder y siguen ciegamente sus instrucciones .... hasta que finalmente su actividad adquiere tales formas que las propias personas ponen en peligro el globo terráqueo, que experimentan sin pensarlo dos veces y .... ya que Yo Soy eliminado completamente de sus pensamientos .... desencadenar una catástrofe destructiva que significa el fin de esta tierra y de toda criatura viviente en ella. Antes de eso, les haré una seria advertencia que, por sí sola, podría hacerles caer en la cuenta de lo absurdo de su plan: Les enviaré una advertencia desde el espacio exterior, llevaré a la tierra a un peligro que se desencadenará sin influencia humana .... Dejaré salir de su órbita un cuerpo celeste al que vosotros, los humanos, no podréis resistir, que estáis impotentes a su merced .... para mostraros que soy Yo el único que controla el mundo y todas las creaciones que se mueven en él. Y así aún podríais llegar a un acuerdo y renunciar a vuestro plan. Pero tú ya eres demasiado esclavo de mi adversario, y así el final llegará como se proclama .... La tierra se encenderá y las propias personas serán la causa de ello porque siguen al que quiere destruir y arruinar todo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El plan de salvación divina .... el pecado original .... la caída de Adán .... la obra de redención ....

B.D. 6973 from 20 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

La obra de salvación se empezó con el origen de la creación en el universo .... Se empezaba con la fijación de sustancia espiritual endurecida en una forma, entonces con la creación de formas de materia que anteriormente fue igualmente sustancia espiritual y que albergaba sustancia espiritual y que ya habían pasado un proceso de desarrollo. Lo espiritual tan alejado de Dios no se podía tocar más con la fuerza divina y por eso se convirtió en masa inflexible y dura, se endurecía él mismo. Y mientras tanto estaba bajo control del adversario de Dios y nunca hubiera cambiado su estado. El plan de Dios consistía en darle la posibilidad de llegar a la gloria que sobresalía por mucho a la bendición anterior .... Dios quería transformar a sus “criaturas” en hijos .... una obra que tenía que realizar la criatura por sí mismo. La criatura que se rebeló contra Dios por voluntad libre y que por eso había caído profundamente, ahora tenía la posibilidad de subirse a la madurez en voluntad totalmente libre para poder realizar la obra de la transformación en un ser divino .... pero se tenia que subirlo, porque no le fue posible levantarse por sí mismo, porque ya no tenía suficiente fuerza. Y Dios le mandaba ayuda en forma de la creación de la tierra, que Él transformaba por su voluntad la sustancia endurecida en creaciones de tipos diferentes. Y con aquellas creaciones empezaba la salvación o el regreso de lo espiritual a Dios. Un ascenso hasta un cierto nivel le fue posible al caído, porque la voluntad divina determina todo en el plan de salvación y donde el adversario no tiene influencia ninguna a lo espiritual atado a la materia. Hubiera sido posible un ascenso major si los primeros hombres habrían vivido según los mandamientos divinos fáciles y si hubieran puesto resistencia a las tentaciones del adversario a Dios .... los primeros hombres, Adán y Eva tuvieron la fuerza para esto ....Pero como pudieron usar su voluntad libre y se dejaron seducir por el adversario, fracasaron y complicaron mucho el plan de salvación para toda la humanidad y no hubiera sido el caso usando su voluntad correctamente. Los hombres posteriores fueron debilitados gravemente a partir de ahora por este pecado de los primeros hombres, ya no tenían la fuerza que tuvieron aquellos primeros dos, cargaban igualmente con el pegado y el adversario había cumplido con su tarea: Él puso en peligro la última meta, que los hombres .... los espíritus caídos de antaño .... pudieran llegar a la deificación. Y por eso Dios les traía otra vez ayuda .... Mandaba a Su hijo a la tierra, es decir, un ser luminoso de un grado altísimo andaba por la tierra para realizar como hombre la condición que los primeros hombres dejaron sin cumplir y por eso se destruían .... Este hombre quería ayudar a todos los hombres y sacarles del estado sin fuerza, Él quería darles la posibilidad de llegar a la deificación. Fue el hombre Jesús, en el cual el amor divino se encarnaba .... el padre, Él quería ayudar a sus hijos a liberarse del adversario para regresar a Él .... El mandó a Su hijo a la tierra, un ser, que había salido de su fuerza creada a que tuvo que alojarse en una funda humana para poder servir al espíritu divino como recipiente, Él quería traer a sus criaturas la salvación en forma humana. Pero finalmente la voluntad libre es la base de todo .... Porque también tiene que reconocer al salvador Jesúcristo y aceptar a su ayuda salvatora si quiere llegar al reto, a la unión con Dios, a la filiación con Dios que es un estado de máxima perfección y felicidad. Todo caido puede llegar a las alturas más altas, porque la obra de salvación de un hombre Jesucristo se dió la prueba, que la voluntad de un hombre puede mantener resistencia contra el adversario y enemigo a muerte, y que la fuerza para la resistencia es el amor, y que cada hombre puede encender por dentro .... y que cada hombre sólo tiene que pedir el apoyo del salvador divino y saldrá superando a la muerte para llegar después a la vida y que se encontrará únicamente en la unión con Dios .... y dará prueba en la liberación del adversario que siempre intenta mantener todos los seres en la profundidad, en el estado de la muerte. “Salvación” significa “liberación” de aquel, que trajo la muerta al mundo, salvación significa la aceptación de ayuda de Jesucristo, porque sin Él, el hombre está debilitado como consecuencia del pecado del original y del pegado de los padres ancestrales y que fue eliminado por la muerte de Jesucristo en la cruz.

Amén

Traducido por Bea Gato

Ataques de “falsos representantes” ....

B.D. 6975 from 23 de noviembre 1957, taken from Book No. 74

Que Me profesa en Jesucristo es y será Mío para toda la eternidad .... No necesitáis temer que os dejo con Mi adversario, quien ciertamente os presiona una y otra vez, pero que no tiene poder sobre vosotros mientras vuestra voluntad está dirigida hacia Mí. Mi adversario por cierto trata de separaros de Mí, y su obrar a menudo no es fácil de reconocer bajo el manto de la piedad .... porque aquellos que se esfuerzan seriamente hacia Mí, también serán atacados por “aquellos que parecen luchar por lo mismo”, porque Mi adversario los usa cuando no puede tener éxito de ninguna otra manera para abrir una brecha entre vosotros y Yo .... Porque una persona que se esfuerza seriamente por Mí quiere todo, excepto actuar en contra de Mi voluntad .... Y es por eso que Mi voluntad le está presentado igualmente desde el lado opuesto para sacudirlo en su creencia de que está haciendo lo correcto.

Pero podéis creerlo que Yo Mismo Me cuido de aquel que Me haya recibido en su corazón a través de su consciente y voluntariosa devoción hacia Mí y el reconocimiento de Mi Obra de Redención en Jesucristo. Realmente no sería un Dios de Amor si quisiera recompensar el amor de un humano por Mí de tal manera que yo lo abandonaré a la perdición .... para que Yo lo deje a Mi adversario. Y no necesita temer equivocarse en el camino una vez que se haya entregado a Mí con fe y Me pidió que le guie ....

Y por eso solo puedo deciros una y otra vez que el obrar del oponente no cesará y siempre intentará arrojar dudas en vuestros corazones y que también usa para este propósito a tales personas que se sienten también como “representantes de Dios en la tierra” .... pero que estos solo hagan su voluntad cuando aún no estén íntimamente conectados Conmigo, porque entonces sentirían inmediatamente su influencia y la resistirían. Pero Yo sostengo Mis manos protectoramente sobre vosotros y no dejo que os pongáis en peligro por tales tentaciones, porque conozco vuestra voluntad y vosotros ya sois Míos por vuestra devoción hacia Mí.

¿Cómo ahora también vuestra vida terrenal futura se desarrolla? .... Podéis estar seguros de Mi guía y cuidado paternal, y también podéis dedicaros al trabajo para Mí y Mi reino sin preocupaciones, porque esto también está protegido y dirigido por Mí, porque el trabajo de mi oponente tiene que ser contrarrestado de Mi parte y para llevar a cabo este trabajo sois encargado de Mí. Por lo tanto, no debéis preocuparos, porque precisamente los intentos de disuadiros de este trabajo para Mí siempre deben daros mayor ímpetu, porque podéis estar seguros de que estos ataques vienen de Mi oponente .... precisamente porque estáis sirviendo a Mí ....

Si fuerais a servir a él, entonces realmente seríais apoyados en todos los sentidos, recibiríais honores públicos, seríais movidos al foco de atención de todo el mundo, también rendiríais homenaje al mundo y estaríais ricamente dotado con los bienes de este mundo .... pero nunca jamás levantaríais vuestra voz por Jesucristo y Su Obra de Redención, prefiriereis actuar en Su contra, porque entonces el espíritu de Mi adversario estaría activo en vosotros, y esto siempre se expresa de manera anticristiana.

Vosotros, que queréis servirme, realmente no necesitáis temer que sucumbiréis a su poder, porque el hecho de que defendéis a Jesucristo es también vuestra protección segura contra sus ataques, porque Él, a Quien confesáis al mundo, también está de vuestro lado y el enemigo tendrá que rendirse ante Él, tendrá que soltaros a vosotros, que os profesáis conscientemente a Jesucristo y así queréis servirme, Quien Yo Mismo soy reconocido y conocido por vosotros ....

Pero cada humano tiene que responsabilizarse por su voluntad. Y por eso es bueno subordinarme total y completamente esta voluntad, entonces el hombre verdaderamente no podrá querer y pensar diferente de lo que corresponde a Mi voluntad, porque entonces Mi voluntad también estará en él.

Pero para Mí es imposible pedir algo contradictorio de vosotros .... Por lo tanto, no recomendaré a uno de bueno corazón que sea activo para Mí y a otro que actúe en contra de esta actividad para disuadir al primero de esto .... Por lo tanto, Mi oponente tiene que poder expresarse en el último, que está interesado en impedir el trabajo para Mí y en Mi voluntad .... o al menos despertar dudas en vosotros si vuestra obra corresponde a la voluntad de Dios.

La entrega a Mí os protege de los malos pensamientos y los malos deseos, y es por eso que solo siempre os advierto a que os conectáis Conmigo cada vez más íntimamente, y luego también podéis caminar con seguridad y sin preocupaciones en la tierra bajo Mi guía, porque luego Yo Mismo os guiaré hasta la meta ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El significado de una vida con amor

B.D. 6984 from 4 de diciembre 1957, taken from Book No. 74

Los avisos de Dios solo resultan siempre en una vida con amor .... Justamente el significado de una vida con amor no se conoce entre los hombres, pero una vida de amor es el único factor que os asegura la bendición, la vida eterna. Pero los hombres no piensan en esto y prestan atención a todo lo demás, menos a lo más importante en la vida terrestre, su propia actitud referente al amor .... Siguen cada día sus obligaciones terrenales, pero hacen todo mucho más con la mente y poco con el corazón .... Valoran todo a su favor, intentan buscar su ventaja y cumplir bien con su trabajo terrestre, pero no rinden responsabilidades hasta que punto su corazón está incluido, hasta qué punto el amor está incluido en sus acciones. Porque cada obra es sin valor si se realiza sin amor .... Y sin embargo al trabajo de cada día hay que implementar un cierto amor por el hombre para lo que se hace. Pero sólo hay poca gente con esta consciencia y para muchos toda su vida es una vida en vano, sino se han transformado lentamente a su ser .... un cambio del egoísmo al amor semejante, o también: una transformación de vuelta atrás al ser auténtico, y eso es el amor. Normalmente un acto se realiza pensando en su propia ventaja, pero actos de amor sin egoísmo son muy raros, pero solo lo último es de valor para el alma humano. Y los hombres deberían ser responsables sobre los actos diarios realizados por amor altruista .... Serán muy pocos, porque el amor egoísta está en primer lugar, sino la tierra no estaría en un estado tan deplorable y que existe innegablemente. Los hombres también deberían hacerse responsable hasta qué punto son capaces de dar amor, es decir cómo están afectados por el destino del semejante y la voluntad de ayudarle. Cada persona piensa en sí mismo y su propio destino e intenta de mejorarlo, pero nadie piensa en los semejantes viviendo en penuria. Y así nadie puede estar contento solo con cumplir sus obligaciones. Su estado de mente se queda estancado, porque solo un acto de amor lo mejorara, solo obras de caridad dan valor a la madurez del alma. Qué le sirve a los hombres si teneis todas las comodidades de la vida, si estáis cumpliendo con todas las obligaciones para lograr una vida cómoda, para que os sirven todas las molestias y los esfuerzos durante la vida terrestre si se realizaron sin amor y si al final de vuestra vida no habéis avanzado ni un paso en vuestro desarrollo si únicamente os habéis preocupado del propio bien en este mundo .... El alma sólo puede sanarse y desarrollarse por actos de amor, porque es únicamente el alma que persiste si habéis terminado vuestro recorrido por la tierra. El alma puede transformarse a su ser original solo a través de actos de caridad, y justamente este trabajo en amor estáis dejando atrás de forma grave, encima estáis añadiendo actuaciones sin amor y estais cargando el alma con más culpa .... Y echáis vuestro transcurso por la tierra a perder, no estáis viviendo según la norma y vais a sentir un día un arrepentimiento amargo que habíais dejado atrás un regalo de gracia y que os habíais jugado el destino maravilloso en la eternidad. Pero los hombres no quieren escuchar los avisos referente a una vida con amor y su significado ....habéis caído ya muy profundamente por vuestro egoísmo que vuestro espíritu está nublado y no reconoce a la luz que os quiere iluminar en cuanto se os ofrece la doctrina del amor. El amor se ha enfriado entre los hombres y eso significa inutilidad de la vida terrenal para el alma, la ignorancia frente al reto de la vida terrestre y a la oscuridad del estado de la mente humana .... Y solo aquel que vive una vida con amor reconoce el mal que amenaza a la humanidad a la que falta cualquier amor .... Solo aquel sabe que el señor de la oscuridad tiene poder sobre la humanidad duro de corazón y se han perdido en su poder de la cual solo se pueden liberar si usan el arma del amor contra él, porque aquel que encienda el amor dentro de sí mismo será evitado por el enemigo, porque en sus cercanías está Dios mismo, Él que es el amor eterno y al que huye, porque le falta todo el amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

La misión espiritual de Jesusu ....

B.D. 6985 from 5 de diciembre 1957, taken from Book No. 74

Cuando hayas reconocido la elevada misión espiritual del hombre Jesús, entonces también te será comprensible por qué hay que mencionar constantemente al divino Redentor, pues sólo cuando el ser humano está libre de su pecado original le es posible ascender a brillantes alturas. La gente no conoce este pecado original, y por lo tanto tampoco sabe lo que significa la obra de Salvación ..... No pueden encontrar una conexión entre la crucifixión del hombre Jesús, en quien quizás todavía creen, y la beatificación de la gente .... Y es por eso que muchos lo rechazan, porque este acto de Salvación sólo les fue proclamado, pero no fundamentado con veracidad. Y, de nuevo, tal justificación sólo puede darse a quienes desean seriamente la aclaración, y éstos sólo serán unos pocos. Porque incluso las explicaciones más claras serían incomprensibles para las personas que no se asoman al reino espiritual, que sólo reconocen el mundo terrenal y todo lo que es visible y comprobable para ellos. La misión del hombre Jesús, sin embargo, no era sólo un asunto terrenal, aunque fuera visible para la gente ..... Tenía un profundo fundamento espiritual, y mientras las personas no sean conscientes de ello no se enfrentan al divino Redentor Jesucristo como hermanos culpables que le cargan con sus culpas, que apelan a Él en busca de redención. Y, sin embargo, esta petición debe precederles si quieren encontrar la redención, y, por tanto, deben conocer su culpa de pecado, la gran ofensa contra Dios que les hizo pecadores y que no podía ser redimida de otra manera que mediante el gran sacrificio de expiación por el hombre Jesús. Así que mientras las personas no se sientan pecadoras, no van al camino de Él, a la cruz con su culpa. Y mientras no reconozcan al divino Redentor Jesucristo. Sólo el conocimiento de su comienzo original, de su naturaleza anterior y de su resistencia contra Dios les da la comprensión para el acto de Salvación de Jesús, Quien vivió como ser humano de tal manera que pudo recibir a Dios mismo en sí mismo y ahora la obra de Salvación fue realizada por el Amor Eterno, que quiso liberar a sus criaturas de los grilletes de su adversario. Tal representación de la misión de Jesús será más creíble para la gente que si sólo se habla de los pecados cometidos por ellos en la vida terrenal, que a menudo les parecen demasiado pequeños para que haya sido necesario un acto de Salvación para redimir estos pecados. Es cierto que todo pecado es una ofensa al amor, por lo tanto una ofensa a Dios .... pero el pecado original de la pasada apostasía de Dios fue tan grande que el propio Ser no podría haberlo expiado, aunque hubieran pasado eternidades sobre él. No es posible que ustedes, los humanos, entiendan esto .... Pero un pecado tan enorme exigía también una enorme expiación, que ciertamente hizo un "ser humano", pero que sólo pudo hacer porque este ser humano contenía a Dios en sí mismo, por lo que la fuerza de Dios le permitió hacerlo, que, sin embargo, sólo era "amor" .... la sustancia original de Dios .... Los seres humanos, como seres creados originalmente, habían rechazado una vez el poder de amor de Dios y, por lo tanto, no tenían ningún poder ..... Pero el hombre Jesús se sirvió conscientemente de la fuerza del amor de Dios y la utilizó para una obra de misericordia para sus hermanos caídos .... con el fin de expiar su culpa. Pero la gente tampoco sabe que su existencia como seres humanos en esta tierra es la consecuencia de este pecado original y que ciertamente volverán a alcanzar su estado original algún día, pero nunca sin el reconocimiento de Aquel que los redimió por inmenso amor. Porque su apostasía de Dios fue un 'alejamiento' consciente de Él, que requiere un 'acercamiento' consciente a Él de nuevo para poder volver a entrar en la relación original con Dios. Cuando este conocimiento se transmite a la gente, entonces es una gracia inaudita que cada uno debe aprovechar en la medida en que sólo se ocupe mentalmente de ello, que acepte como verdadero lo que se le transmite. Porque entonces sólo tiene que dirigirse al "hombre Jesús" y hablar mentalmente con Él ..... Y Él, como "Dios", le responderá, le ayudará a llegar a la correcta comprensión de su culpa y se la quitará si la confiesa y le pide ayuda .... Y toda persona individual puede llegar a comprender que alguna vez debe haber transgredido en cuanto se limita a reflexionar sobre el hecho de que es un ser imperfecto, débil e ignorante y trata de comprender la causa de ello. Porque ninguna pregunta interior queda sin respuesta, sólo hay que plantearla primero, pero la mayoría de la gente se abstiene de hacerlo, y sin embargo rechaza sin escrúpulos toda referencia al divino Redentor cuando se llama su atención sobre Él y también sobre su gran misión espiritual. Sin embargo, por parte de Dios, el divino Redentor Jesucristo será proclamado a los hombres una y otra vez, y todos sus siervos que trabajan para Él en la tierra predicarán su nombre y su Evangelio con un celo cada vez mayor, de modo que todo aquel que lo escuche y entre en contacto íntimo con Jesucristo, en quien Dios mismo se hizo hombre para redimir lo que está atado por su adversario ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Creencia “convencida” ....

B.D. 6986 from 6 de diciembre 1957, taken from Book No. 74

Nadie está obligado a creer, porque cada uno tiene que adquirirlo por sí mismo. Entonces, si se le presenta enseñanzas espirituales al hombre, no se le puede exigir obligatoriamente, que crea en ellas, porque tal creencia solo significaría falta de contradicción, es decir, que el hombre no se expresa abiertamente en contra de ella, pero interiormente todavía no necesita estar convencida de ella de ninguna manera.

Tales hombres no deben ser llamados “creyentes”, mientras que no hayan adquirido la convicción interior de la verdad de lo que se requiere para creer. Y tal creencia es inútil ante Dios .... porque ni la mente ni el corazón se adaptan a ella afirmativamente. Sin embargo, la mente por sí sola no puede obtener esta convicción porque no puede presentar ninguna evidencia de la verdad de las enseñanzas espirituales. Pero el corazón puede llegar a la convicción .... pero solo a través del obrar en amor. Y, por otra parte, no se puede obligar al hombre a amar porque el amor es completamente libre.

El amor es el único medio para lograr una fe viva, a una convicción interior sin pruebas. Ésta es una verdad incontrovertible que no puede ser refutada pero que nunca será reconocida por personas sin amor. Porque solo se confirma a través del amor. Y entonces también es comprensible por qué hay discusiones una y otra vez precisamente sobre las doctrinas de la fe, por qué la humanidad tiene opiniones muy diferentes en el campo espiritual y por qué solo se llega a un acuerdo allí donde la gente lleva una vida de amor .... Pero por qué estos últimos también representan sus puntos de vista con plena convicción, porque han ganado la fe justa y viva a través del amor.

Y así, el bien espiritual probablemente podría llevarse a los hombres, pero no podrá convertirse en una convicción en ellos, antes de que el espíritu en ellos no será despertado a través de una vida amorosa. Y, por tanto, es lo primero y lo más urgente si se quiere ayudar a las personas a llegar a la fe, a predicarles el amor y animarlas a obrar en amor. Pero mientras estos esfuerzos no tengan éxito, la gente no podrá creer en todo lo demás que tiene su origen en Dios y debe conducir de regreso a Dios. Por tanto, se puede decir de forma muy sencilla: sin amor, nadie llega a Dios tampoco.

Solo una cosa es necesaria para el hombre: encender el amor dentro de sí mismo. pero se ignoran todas las referencias, solo unos pocos lo toman en serio y buscan formarse al amor, solo unos pocos someten su naturaleza y su comportamiento a criticas serias y buscan cambiarse. Y es por eso que solo unas pocas personas logran su objetivo. Poder creer seriamente es una bendición, pero no debe entenderse como una fe ciega, que no ha precedida por una discusión seria de las doctrinas de la fe .... que una persona que tiene poco amor puede representar .... la fe, que tendría que ser llamado “fanatismo” en vez de “creencia”.

El amor siempre sigue siendo el fundamento de la fe, y una fe sin amor se derrumba en cuanto debe probarse a sí misma .... Pero un día se les exigirá la prueba de los hombres, y entonces sólo unos pocos resistirán, sólo en unos pocos estará presente la convicción, que solo puede dar una vida en amor, la cual es la llamada fuerza de la fe, que puede resistir los hostigamientos más severos en los últimos días antes del fin.

Solo entonces se revelará quién es verdaderamente un creyente .... pero el creyente ciego fallará, Carece de la fuerza que solo el amor le puede dar .... Carece de convicción interior, y por lo tanto renunciará a su fe sin dudarlo, porque en realidad no la tenía ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El proceso de purificación mediante golpes del destino

B.D. 6987 from 8 de diciembre 1957, taken from Book No. 74

Comoquiera que se realice vuestra vida en la Tierra, está determinada por mi Voluntad para daros cada vez más posibilidades para madurar en vuestras almas. Pero vuestras almas sólo madurarán si con devoción os entregáis a mi Voluntad, si con humildad os inclináis y os subordináis completamente a Mí. Entonces en cada apuro, sea terrenal o espiritual, experimentaréis mi Ayuda manifiestamente.

El objetivo de vuestra vida es la espiritualización de vuestra alma - la depuración de todas escorias que todavía os están apegadas, para que, cuando ella deje su cuerpo terrenal atrás, mi divina Luz de Amor la pueda penetrar completamente. Pero esta purificación no se realizará si la existencia del hombre en la Tierra transcurre sin la menor lucha - a no ser que lleve una vida de amor extraordinaria; porque entonces las envolturas se disuelven y, al fin des su vida terrenal, el alma también habrá alcanzado la meta.

Pero en general tiene que pasar por aquel proceso de purificación... por sufrimientos y apuros... por la lucha interior... Y, como mi Sabiduría es consciente de esto, mi Amor siempre cuida del alma, ayudándola para su maduración.

Por eso vuestra existencia en la Tierra no podrá desarrollarse siempre con la misma calma, pues se os rodearán tormentas violentas y frecuentemente estaréis acobardados por vuestra desdicha. Pero aun así no hace falta que tengáis miedo porque podréis superar todo, si tan sólo os arrimáis tanto más a Mí, cuanto más duramente os azote el hado.

Yo estoy al tanto de todo, y nunca estaréis solos, ni siquiera cuando en el sentido mundano os encontráis en soledad total... cuando os parece que todos los seres humanos os han abandonado... ¡Que os conste que Yo no os abandonaré, y estar unidos conmigo restituirá mil veces la pérdida que sufrís o que habéis sufrido! Pero importa que en cada acontecimiento que os sobreviene me reconozcáis a Mí mismo... Si Yo soy vuestro primer y vuestro último pensamiento, entonces sois fuertes, venga lo que viniere. Pero si os apartáis de Mí, quejando, gruñendo y rebelándoos contra vuestra suerte, entonces vais a ser cada vez más débiles y la desgracia os oprimirá más y más duramente; pues ya no habrá otro remedio para volver a ganaros para Mí... para volver a doblegaros bajo mi Voluntad...

Que os conste que Yo sólo quiero lo mejor para vosotros, y nada os sobreviene sin mi consentimiento o sin que sea mi Voluntad.

Pero si estáis en continua unión conmigo, todo os parecerá más llevadero; y entonces todo que antes os parecía ser un enredo imposible a desenredar tendrá su desenlace maravilloso. Y si el alma en su mayor desgracia no ha soltado su conexión conmigo, entonces habrá logrado una gran ganancia. Pero precisamente este último tiempo antes del fin resulta en un gran peligro para los hombres - el peligro que en su avidez por los bienes de este mundo me olviden a Mí...

Pero Yo quiero que vuelvan a pensar en Mí, y por eso tengo que servirme de remedios que sacuden todo su pensar... pues mediante golpes del destino muy duros tengo que ponerlos en condiciones en que ya no saben qué hacer, para que de esta manera se acuerden de Aquel que es el Único que les puede ayudar. Porque sus almas se encuentran todavía en una envoltura muy densa pues han hecho poca cosa para la purificación de sus almas; es decir, no han obrado en un amor altruista... De modo que hace falta otra clase de proceso de purificación para que el alma llegue a obtener cierta transparencia para la Luz - lo que un día me agradecerá hondamente...

8 de diciembre de 1957

Y no hay hombre alguno que fuera exceptuado de los golpes del destino porque Yo amo a todos los hombres y quiero ayudarles para que un día venidero encuentren el camino hacia Mí - si todavía se encuentran lejos de Mí... Y quiero ayudarles para que se unan cada vez más firmemente a Mí y puedan recibir más y más fuerza para obrar en ellos mismos, para que puedan madurar todavía estando en la Tierra.

Pues Yo quiero que al transitar ya se encuentren en cierto grado de Luz para que en el Más Allá les queden evitados los tormentos que les causarían las tinieblas... Y Yo quiero que su camino por la Tierra no haya sido en vano. Por eso conviene que en todo que tenga que ver con vosotros –los seres humanos– siempre reconozcáis mi Voluntad y mi Consentimiento, y que con devoción siempre os sometáis a mi Voluntad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los caminos del hombre no son siempre los de Dios

B.D. 6993 from 14 de diciembre 1957, taken from Book No. 74

Vuestros caminos no son siempre los míos... Cuando os ponéis en un camino, muchas veces no sabéis a dónde lleva, pero Yo lo sé, y por eso frecuentemente os empujo suavemente a otro camino. Y si cedáis a este empuje, también llegaréis a la meta correcta. Pero muchas veces oponéis demasiada resistencia y no hacéis caso a este empuje suave que viene de mi parte. Entonces debo ceder porque no me opongo a vuestra voluntad a la fuerza. Pero entonces peligráis perder la conexión conmigo porque esta aún no estaba consolidada suficientemente y vosotros aún no os habíais entregado del todo a mi Liderato.

No os sorprendáis si frecuentemente vuestros planes queden frustrados... si vuestros propósitos fallan y si se os complica el camino en que andáis. Todo esto son advertencias que vuestro camino no es el correcto, aunque incluso entonces aún podéis daros cuenta de ello y apartaros de él, para elegir el camino correcto que promete un mayor éxito, aunque no sea en el sentido terreno-material, porque este camino os garantiza un éxito espiritual...

Únicamente vuestros pensamientos que dirigís a Mí os garantizan mi Liderato, y entonces también os daréis cuenta que cada camino valía, pues progresasteis, aunque al principio hayáis opuesto resistencia a elegir aquellos caminos. Pero si sólo pensáis de manera mundana, seguramente elegiréis caminos que os llevarán en dirección opuesta; entonces siempre deberíais estar agradecidos si evidentemente os estuviera impedido continuar en aquellos caminos.

Cuanto más un hombre esté orientado mundanamente, tanto más diligentemente procurará a vencer obstáculos. Frecuentemente derrumba todas las barrieras sin preguntar si hace bien o mal. Sólo procura lograr su objetivo que también está orientado del todo mundanamente. A estos hombres debo dejarles que actúen de su manera, porque su voluntad está todavía demasiado orientada hacia mi adversario para que cediera a mi Voluntad. Pero los hombres lograrán beneficios mucho mayores si se someten a mi Liderato, y si luego se dejan guiar de Mí sin oponer una resistencia interior.

Un padre abarca con la vista a dónde su niño dirige sus pasos y qué peligros le amenazan, y en su amor procura a llevarlo al camino en que puede llegar a la meta sin riesgo alguno. Como tal padre, también Yo estoy preocupado por la suerte de cada ser humano, y quiero que su camino por la Tierra le resulte en una bendición. Pero muchas veces el hombre mismo dirige su vista a una dirección errada porque allí espera encontrar algo que, sin embargo, es en perjuicio suyo. Su libre voluntad siempre le quedará respetada, pero su curso por la Tierra –en lo que se refiere a su suerte– puede ser controlado de otra manera, contrario a su deseo y su voluntad, pero siempre para el bien de su alma.

Pero mientras el hombre gruña, e íntimamente se rebele contra la suerte que le toca, la bendición producida es muy escasa. Únicamente si él se rinde porque reconoce que hay una Voluntad elevada que es determinante y que cualquier rebelión contra esta sería una injusticia, entonces su alma se llevará una ventaja. Frecuentemente, por mi parte, el hombre podrá observar semejantes Intervenciones en su suerte - las que siempre deberían darle que pensar.

No hay más que Uno solo que toma las decisiones sobre el tren de vida de los hombres, y las medidas que Este toma, los hombres deberían reconocerlas como buenas y correctas. Siempre deberían rendirse con devoción ante su suerte, y deberían saber que un Padre amoroso está preocupado por el bien de su niño, y que todo –incluso algo aparentemente desfavorable– sirve para la salvación del hombre - si este no opone resistencia, si se deja guiar y si también acontecimientos como estos los soporta y los considera como bien ponderados y aplicados por parte del Padre a su niño.

Pues debe hacer caso a cada intuición íntima que le insinúa a actuar de diferente manera, porque tales intuiciones íntimas son mi Voz discreta con la que Yo atraigo al niño y le llamo la atención sobre un otro camino que realmente le producirá éxito y que llevará a la Meta - el objetivo de su vida en la Tierra...

La voluntad del hombre frecuentemente es distinta de la Mía, con lo que también sus caminos no son siempre los Míos... El hombre posee siempre mi Amor que quiere salvarle... que quiere ganarle para Sí, y que por eso siempre va a guiar al hombre de la manera que es bien para él. Pero a su voluntad ni siquiera mi Amor se le impone, porque esta es libre y sigue siéndolo, porque el hombre debe decidirse libremente por su Padre desde todas eternidades.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La humanización de Dios en Jesús ....

B.D. 6999 from 22 de diciembre 1957, taken from Book No. 74

Y la Salvación vino de arriba .... porque la tierra estaba en las tinieblas más profundas. La tierra y el reino de la luz estaban infranqueablemente separados el uno del otro, y por eso se tuvo que construir un puente desde arriba hacia la tierra, al que la gente podría y debería entrar, porque Uno les iba por delante y quiso conducirlos de regreso a su Padre .... Porque el Padre añoraba a sus hijos .... pero no podía levantarlos en virtud de Su fuerza, sino que primero había que pagar la deuda, la cual había provocado una gran brecha entre las criaturas y el Creador.

Sin expiación por esta culpa, era imposible de regresar al Padre, pero nuevamente las criaturas culpables no pudieron hacer expiación por sí mismas. Y es por eso que la brecha era insuperable hasta que un Salvador descendió de arriba, Quien realizó la Obra de expiación .... El Amor eterno Mismo bajó a la tierra y trajo la Salvación a los hombres .... El Eterno Amor Mismo pagó la deuda y hizo satisfacción por el gran pecado encarnándose en un caparazón humano y ahora como hombre hizo un sacrificio que fue único .... porque este hombre Jesús, por amor, tomó una medida de sufrimiento y agonía sobre Sí Mismo y se fue cargado con la culpa del pecado el camino a la cruz ....

Sufrió y murió en la cruz para hacer expiación a Dios por sus hermanos caídos. Porque este hombre Jesús reconoció la enorme culpa del pecado de la humanidad porque su alma vino del reino de la luz, porque un alma de la luz, un espíritu angelical creado originalmente, se ofreció voluntariamente para hacer satisfacción por sus hermanos caídos como hombre. Esta alma de luz, por tanto, avivó el cuerpo del niño Jesús y como tal inició el camino sobre la tierra, con la misma tarea que se encomienda a todas las criaturas de Dios: espiritualizarse a través de una vida amorosa y reunirse con el amor eterno, como lo fue desde el principio ....

Y Jesús les ejemplificó una vida de amor por los hombres, les enseño el camino hacia al Padre, el mostró en Sí Mismo el efecto de un estilo de vida en el amor desinteresado al prójimo, y concluyó su camino terrenal con la Obra de Redención, con la redención de aquella gran culpa, que una vez hizo, que los seres llegaron a ser infelices ....

Pero no fue lo “humano” lo que realizó este acto de expiación, sino el “Amor” en Él .... Porque a través de Su vida amorosa provocó que el Amor Eterno se manifestara en Él, que el Amor Le llenó por completo. Y Jesús ahora extrajo la fuerza de Ella para realizar la Obra de Redención.

Un hombre nunca podría haber llevado a cabo tal acto sin Amor, por lo que fue el Amor que expió los pecados de la humanidad .... fue Dios Mismo, cuya sustancia original es el Amor y que estaba en toda plenitud en el hombre Jesús, por lo que Este se divinizó en la tierra a través del Amor, que se hizo Uno con el Amor Eterno .... Se convirtió Dios en “hombre” .... y fue Jesús “Dios” ....

Sólo quien se ha transformado en amor él mismo podrá comprender este misterio, y también podrá comprender que desde la hora de la Redención hubo un puente que conduce al Padre, que cada una de Sus criaturas puede pisar, que quiere llegar al Padre, y que Jesús, el divino Redentor, construyó este puente a través de Su sufrimiento y la muerte en la cruz.

El Amor Mismo ideó una manera de permitir que los caídos regresarán a casa del Padre, y el Amor Mismo allanó el camino .... Y así vino la Salvación de arriba a la tierra, que en las más profundas tinieblas fue cortada y ya no tenía ninguna conexión con el reino de la luz. La Luz eterna se dejó caer, atravesó las tinieblas, el Señor de la luz y la bienaventuranza tomó la lucha contra el príncipe de las tinieblas .... Y lo ha derrotado, ha pagado la deuda en la cruz con Su muerte y rescató las almas del aquel que las mantenía atadas.

Pero esta Obra de redención la ejecutó Dios en un hombre porque Dios no podía sufrir y morir y porque un sacrificio que debía compensar esta gran culpa solo podía estar conectado con un inmenso sufrimiento y angustia y amarga muerte, que el hombre Jesús querría soportar por amor a la humanidad, para devolver al Padre los hijos que Él deseaba. Esta Obra de Redención fue única, porque se unieron el amor más profundo y la más alta sabiduría, que el hombre Jesús poseía y, por lo tanto, sacó toda la fuerza de voluntad para sufrir y morir por sus semejantes.

Y así, la Salvación vino a la tierra en aquella noche cuando nació el niño Jesús .... Dios Mismo envió a Su hijo a la tierra, quien ahora preparó una morada para el Padre en Si Mismo, para que el Padre y el Hijo .... Dios y Hombre .... se unieron y realizaron la Obra de Misericordia para que la deuda original fuese rescatada y para que el camino hacia arriba fuese libre para cada persona, hacia al Padre, hacia el reino de la luz y felicidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise